¡Proletarios de todos los países, unios! ¡Proletarios, naciones oprimidas y pueblos del mundo, unios!

BALANCE DE LA PRIMERA CONTRACAMPAÑA POLÍTICA Y MILITAR, DE LA GUERRA POPULAR DEMOCRÁTICA, DE RESISTENCIA NACIONAL ANTIIMPERIALISTA YANQUI.

(Noviembre 2003)

Es el balance, de la 'primera contracampaña política y militar de cerco, aniquilamiento y desintegración, de la guerra popular democrática, de resistencia nacional antiimperialista yanqui', en su parte de defensiva estratégica, desenvuelto del 30 de agosto al 29 de octubre del 2008. Después de esta fecha, todas las acciones revolucionarlas pertenecen a la segunda parte de esta primera contracampaña, la ofensiva estratégica, y así sucesivamente.

Sobre el pregonado "plan de operaciones excelencia".

En el contexto del arte militar, lo que realizó las genocidas fuerzas armades y policiales reaccionarias del Perú, en su jactancioso y arrogante "plan de operaciones excelencia" entre el 30 de agosto al 29 de octubre del 2008, es una 'campaña política y militar de cerco, aniquilamiento y desintegración', cuyos objetivos saltan a la vista; principalmente aniquilar y destruir a la Dirección del Partido, a las fuerzas revolucionarias, aislamos de las masas populares y de todos los aliados posibles, y destruir la base de apoyo democrática y revolucionaria. La prensa reaccionaria difundió que 'En los últimos días del mes de agosto, las fuerzas del Estado dieron inicio a una de las operaciones antiterroristas más ambiciosas y mejor planificadas de los últimos años; el objetivo, dar el golpe final a las huestes subversivas que se esconden en las zonas agrestes y las alturas de la zona conocida como Vizcatán'.

_sobre la política internacional.

El mundo capitalista-imperialista hasta hoy, se ha desenvuelto bajo un "comando" poderoso, fascista, chantajista y guerrerista del imperio yanqui,

Partido Comunicia del Pert.

mediante un Estado y gobierno narcoterrorista encabezado por George W. Bush, que impulsa la política de globalización, y la colonización del mundo estançado y descomponiendolos. Estas políticas guían el desarrollo de la IV guerra mundial, que inicia en 1992 con la descomposición de Yugoslavia, por monopolizar el negocio de las drogas, el petróleo, y por que es un área geográfica estratégica e histórica, y fue escenario de guerras durante la primera y segunda guerra mundial. También, durante la III guerra mundial, cumplió un papel oportunista bajo la etiqueta de "socialista", por que no se ha opuesto a esta injusta guerra mundial imperialista. El imperialismo, como fase superior del capitalismo, (no como un sistema bueno y beneficioso para la humanidad, sino como un sistema cada vez más opresor y sumamente perjudicial para las naciones oprimidas y los pueblos del mundo), solo pudo desenvolverse y se hunde, en medio de guerras mundiales y de diferentes tipos de guerras; ésta es su esencia. El imperialismo se debate en alianzas y agudas contradicciones hacia su putrefacción, y con el plan de globalización se debate en rebatifia imperialista potenciando su carácter monopolista y parasitario, a través de su ley, estanco - descompongo - monopolizo.

// POLÍTICA DE GLOBALIZACIÓN,

Los imperios siempre tuvieron como política la globalización. Hoy, la política de globalización imperialista, se desenvuelve mediante la IV guerra mundial y su carácter de voraz monopolista y parasitario, en rebatiña imperialista por un nuevo reparto de sus colonias y sus capitales financieros propios y la de sus aliados. Aquí, es más síniestra la política de neoliberalismo, que condujo a la oligarquía del capital financiero de la Unión Europea. Esta colusión, agudizó las contradicciones interimperialistas en el mundo. Los yanquis, mediante esta colusión se sentía poderoso y chautajista sobre la oligarquía del capital financiero de Rusia, China y Japón, y también definitivamente lo es, ante las oligarquías capitalistas financieras nativas colonizados y lacayos, quienes son títeres sumisos.

La globalización significa, la mayor monopolización del capital financiero eu el mundo bajo un solo dominio. Es decir, actualmente, significa monopolizar el capital financiero del mundo bajo el imperio yanqui. Globalización es diferente a colonizar, y no hay que confundir. Monopolizar en primer lugar las grandes transnacionales bancarias y luego las grandes transnacionales industriales, en manos de un pufiado de dueños de los más poderosos bancos e industrias: ese es el proyecto del imperio yanqui.

No se puede globalizar, sin estancar el desarrollo capitalista de sus adversarios; lo que significa estancar el desarrollo de las fuerzas productivas de los oponentes. Todo esto genera mayores colusiones y principalmente pugnas, mayores contradicciones y guerras en el mundo. Por ejemplo, como antesala a la guerra se desenvuelven la lucha diplomática por querer controlar los centros

nucleares en Irán y Corea del Norte; ya se desataron las guerras por el paso estratégico de recursos energéticos y el monopolio del opio en Afganistán; por el control del petróleo sometiendo y colonizando a Irak, etc.; son políticas de estancar a las colonias y las zonas de influencia y principalmente al capital financiero de su adversario. No hay globalización, sin estancar a sus oponentes. Sin estancar, no se monopoliza el capital financiero de Rusia, China y Japón.

En concreto, esta política de globalización es una utopía imperialista. La historia registra, que los imperios en su fase superior de inevitable hundimiento, acudieron a la globalización como a una de sus últimas sanguinarias y salvajes cartas de salvación, y en la práctica se hundieron; así fue el imperio esclavista de Roma y así fo fue el imperio feudal de España, y así también va ser con el imperio imperialista yanqui, que por su carácter monopolista, parasitario y agonizante, estancado y en descomposición impulsa la globalización. Este es el rumbo irreversible de los imperios opresores. En medio de esta política de globalización se desatrollarán de hoy en adelante las posteriores guerras mundiales y los diferentes tipos de guerras, como parte de las guerras imperialistas y también como parte de la guerra popular mundial, esta última, a través del desarrollo de la contraofensiva estratégica del repliegue estratégico de la revolución proletaria socialista mundial, hasta que definitivamente se hunda el imperialismo y se instaure el socialismo en el mundo.

La descomposición de los imperios y de sus lacayos, es producto de la ejecución del plan de la globalización actual y que cada día de manera irreversible se acentuará más; y los casos monstruosos de corrupción, es producio de la descomposición del sistema imperialista imperante.

LA CRISIS FINANCIERA DEL IMPERIO IMPERIALISTA PRINCIPALMENTE YANQUI.

Se sabe que en toda la historia, cuando los ricos y opresores, cuando como hoy las oligarquías capitalistas financieras se descomponen, fracasan; y ellos, los ricos no asumen el problema, sino el pueblo, las naciones oprimidas y los pueblos del mundo, incluido los propios pueblos del imperio más poderoso y de sus aliados; en concreto, el pueblo son los que cargan con todo el peso. El proletariado y el pueblo no debe por tanto, una vez más ser confundido y desorientado, por la cínica demagogia de Bush y sus pares, y con el repicar de sus lacayos títeres como. Alan García Pérez: la fracesilla del "rescate financiero" y "hay que tomar medidas para que la crisis financiera no nos afecte", así camufla y embellece y a la vez ayuda a sus amos a paliar su problema, a través de exprimir más a sus proplas naciones y masas populares. Las cosas son tan claras como el agua, pero los imperialistas y sus lacayos para embaucar y utilizar a las naciones oprimidas y pueblos del mundo, vociferan a voz en cuello pretendiendo embaucarnos y hacernos creer que son víctimas y los sacrificados. Dejémoslos a los ricos solucionar sus problemas, por qué ma

Esta crisis financiera en Estados Unidos, es producto de su política de globalización. La globalización, engendra mayor colusión y pugna; genera tremendas contradicciones interimperialistas, estancamientos y descomposición. Esta crisis de los yanquis, es acentuada también por su carácter de voraz monopolista y parasitario y en descomposición, por los planes usureros y reutistas de los "genios" de la especulación, y por la dilapidación de ingentes riquezas para satisfacer los deformados gustos, corruptos y drogados de un puñado de oligarcas en Estados Unidos, de sus aliados Europeos y sus colonias. Además, esta crisis es también producto de la frágil colusión y la aguda pugna interimperialista por la globalización de la economía mundial, esta es su ley, una ley insoslayable en medio de su hundimiento definitivo.

Mediante la colusión han tramado la calda del imperio de los Estados Unidos de aquí a 6 - 10 años, en el que ya no será la primera superpotencia en el mundo, lo que determinará el final de la IV guerra mundial. ¿Por qué pueden perder esta jerarquía los yanquis? Por case ha perdido la guerra por la globalización. En el mundo, los tres primeros y principales bancos que mueven el capital financiero son chinos (Industrial & Commercial Bank of China, China Construction Bank Corp y Bank of China). ¿Qué significa esto? Que China sea mañana la primera potencia socialimperialista en el mundo, pero coludido con las familias más ricas del mundo financiero; y esto determinará, una nueva correlación de fuerzas en un nuevo reparto del mundo; una nueva cabeza de la contradicción principal en el mundo, y un nuevo desarrollo de una nueva guerra mundial. La política que guiará esta V guerra mundial, siempre será por la globalización del capital financiero y la colonización del planeta. Muchos "ilustrados" plantean, que vivimos en un mundo globalizado. Todavía el mundo no está globalizado. Es muy diferente que exista un plan de globalización del terreno económico y político. El mundo, no podrá ser globalizado por un sistema explotador y opresor. Y, para decir lo menos, el mundo solamente podrá ver el socialismo mundial, pero el socialismo jamás será un imperio privado y de lucro, sino simplemente un nuevo sistema social Justo y revolucionario; por tanto, los Partidos Comunistas teniendo como guía la ideología del proletariado internacional, el marxismo-leninismo-maoismo; tienen el deber de militarizarse y aplicar a la realidad concreta de cada país, por que solo mediante la guerra popular específica se derroca primero la opresión imperialista y de sus lacayos, y luego como parte y al servicio de la revolución proletaria se trabaja y lucha por el establecimiento del socialismo mundial. Sacando lecciones de las duras y amargas experiencias de 59 años de vida socialista en el mundo, y de más de un siglo y medio de revolución proletaria; el único objetivo de los comunistas, es satisfacer y solucionar verdaderamente los intereses de las naciones oprimidas y los pueblos del mundo y de la humanidad entera; y acerca de la vida del planeta tierra, solucionar concretando el socialismo mundial revolucionario sobre la faz de la tierra.

#EL RESCATE FINANCIERO DE 700,000 MILLONES DE BÓLARES.

Este rescate financiero, es un invento y plan fascista de los "genios" de la especulación de Bush, para aparentar ante el mundo su organización y poderio de saber resolver sus problemas financieros.

El rescate financiero, es producto y parte de su hundimiento irreversible. El rescate, lo va asumir el Estado y cuando esto sucede, son los contribuyentes, el pueblo, las amplias masas populares del mundo las que tienen que cargar con el peso, incluso empobreciéndose.

El rescate financiero, es una panacea mercantil parasitaria inventada por Bush, que el pueblo en general tiene que comprar incluso endeudándose y sufrir recortes de parte del Estado en programas sociales como es en la educación y en la salud. Este rescate financiero, no beneficia al pueblo, por el contrario, más lo va endeudar, despellejar y empobrecer, crecerá el desempleo y los despidos masivos, el hambre, la extrema pobreza y las enfermedades; por tanto, viene momentos adversos y peores para los pobres.

El rescate financiero, cuando planifican para que asuma el pueblo, significa la socialización de la crisis. Esto significa que han socializado la crisis, para que los dueños de las transnacionales inmobiliarias l'anníe Mae y Freddie Mac, puedan repotenciarse, y es aquí donde reventó la crisis; en cambio, otras entidades bancarias, financieras e industriales que están siendo nacionalizadas, vendidas, intervenidas, paralizadas, desaparecidas, liquidadas; y quebradas las que son de Estados Unidos y sus aliados, en el que el Estado Norteamericano juega el papel de "regulador eficaz". Todo esto inventan para que no padezcan nada o simplemente lo refloten, desaparezcan o se sometan a la voracidad monopolista de los más poderosos capitalistas financieros. Todo esto, son problemas de estancar y descomponer para monopolizar.

El rescate financiero, van a "solucionar" socializando la crisis; por tauto, viendo el todo, solo son paliativos que encierran otras cada vez más profundas crisis, mayor corrupción, mayor putrefacción y por ende mayor hundimiento; pero todo esto genera más pobreza, y una más organizada creciente protesta popular en el mundo y en el que estarán presentes el estallido de revoluciones democráticas y socialistas, por que el protetariado y los pobres en el mundo, van a preferir morir luchando y de ple, que morir de hambre y arrodillado. Todo esto indica, que el rescate financiero conduce a un mayor efelico hundimiento seguro e irreversible del imperio de los Estados Unidos y del sistema imperialista mundial; y, esto es una ley para todos los imperios que quieran globalizar y colonizar el mundo.

El terreno económico del imperialismo, está en una crisis profunda. En la historia, ni con guerras mundiales pudieron solucionar. Por tanto, esta crisis financiera de los Estados Unidos iniciada en Julio de 2008, ya es el inicio de su derrota includible en esta IV guerra mundial, por que será estancada y descompuesta, y luego relegada a ser una más de las potencias imperialistas.

A CARÁCTER NARCOTERRORISTA DE LOS ESTADOS UNIDOS.

El carácter narcoterrorista del Estado Norteamericano, es producto del plan de globalización. Para la oligarquía del capital financiero yanqui, para el Club Bilderberg, significa más ganancia parasitaria, incluso trastornando la consciencia del pueblo, es monopolizar el negocio de las drogas en el mundo. En segundo orden es monopolizar el negocio del petróleo y el gas, que también está en crisis finiquitado. Estas dos metas financieras y parasitarias, objetivamente concretas, ha llevado a caracterizar de narcoterrorista al Estado imperialista yanqui, y a sus pares Estados imperialistas de Europa y Asia, y por tanto a todas sus colonias de las naciones oprimidas, cuyos lacayos son de tal palo tal astilla, como es el caso también del narcoterrorista Estado Peruano y su representante político el gobierno Aprista y Alan García Pérez.

Especialistas en temas económicos y narcotráfico afirman: "que en la agricultura se gana poco, en la industria un poco más, en el petróleo bien, pero donde el negocio es redondo, es en la droga". La lucha autidroga en el Perú, América y en el mundo, es pura tapadera y demagogia, por que en realidad, es para que monopolicen el negocio de la droga los más poderosos capitalistas financieros de los Estados Unidos y sus aliados.

El plan de monopolizar la droga y el petróleo en el mundo, condujo a los yanquis a planificar y cometer acciones de terrorismo en el mundo, e históricamente en defensa de su sistema. Ejemplo, Hítler es quién ordenó incendiar el Reichtag (Congreso Alemán); en Estados Unidos, el autoatentado a las Torres Gemelas, y así otros atentados terroristas perpetrados por ingleses, franceses, españoles e incluso en el Perú en la época del gobierno Fujimorista ordenaron incendiar el Banco de la Nación para dar causa justa a su política represiva, antipopular, contrarrevolucionaria y anticomunista.

Debe quedar muy claro, que el carácter terrorista de los imperios imperialistas y la de sus lacayos hoy en el mundo, son todas antipopulares, contrarrevolucionarias y anticomunistas en defensa del sistema imperialista mundial.

En esta característica narcoterrorista se hundirán, por que genera más corrupción, y la corrupción genera putrefacción y esta genera descomposición generalizada e insalvable, en el que todas las geniales y maravillosas medidas solo son y serán paliativos en un proceso cada vez de mayor hundimiento inevitable. Pero, por sí solo no cae el imperio, hacen falta una acción revolucionaria armada. Y, sí todavía no lo vamos ha derrocar a este opresor sistema imperialista mundial, entrará en una irremediable e insoportable putrefacción, lo cual potenciará las condiciones objetivas que harán más necesarias una total transformación revolucionaria, a través de una sublevación general de las naciones oprimidas y de los pueblos del mundo bajo la dirección de su vanguardia organizada, los Partidos Comunistas bajo la luz del marxismo-leninismo-maoísmo, aplicado a las condiciones específicas de cada país y del

mundo. Esta es la única solución, no hay otra. Pensemos seriamente en este deber histórico y revolucionario, y en este llamamiento están también incluidos los burgueses, los capitalistas financieros, con sentido patriótico e histórico, o van a defender su putrefacción generalizada. No tienen salvación, y su única salvación, es actuar y ser parte de este proceso revolucionario socialista.

POLÍTICA NACIONAL.

El Estado y los gobernantes de muestro país, repican al pie de la letra la política contrarrevolucionaria y auticomunista de su amo el imperialismo yanqui. Ningún gobernante puede salir de esta ley esclavista imperialista, por que nuestro país es su colonia.

El Estado Norteamericano, es regulador, defiende y salva (plan de rescate financiero) los intereses de su oligarquía capitalista financiera. En cambio, el Estado y el gobierno peruano, están privatizados y son títeres sumisos del imperialismo yanqui. En este contexto, ambos opresores, quieren paliar la crisis financiera descargando el peso sobre las ya encorvadas espaldas del pueblo, y esta panacea imperialista y la de sus lacayos, se llama la socialización de la crisis.

Quiere decir, que las masas pagarán más impuestos, lo que le llevará a endeudarse más, empobrecerá más; y además, el Estado se eximirá de sua responsabilidades sociales, y las masas populares sufrirán recortes en salud, educación y vivienda; y cuando es a estos rubros la que debe ir la recarga de impuestos; en cambio, ahora irá a las arcas de los capitalistas financieros en "crisis".

El Estado Peruano y su representante político, el gobierno Aprista con el cínico demagogo Alan García Pérez a la cabeza, vendepatria y hambreador, de manera obsecuente ya puso en marcha el plan de ayudar y "salvar" a su amo, a costa del endeudamiento y empobrecimiento del pueblo y de la nación peruana, en Huamanguilla-Ayacucho. Este títere alardeó: "..... Para que la crisis financiera internacional no afecte a nuestro país, y los contribuyentes sean los que meños sufran, es necesario invertir en los más pobres..." Esto es pues, socialización de la crisis. Así, el imperialismo, para poder poner en marcha el plan de globalización socializó la producción, y las naciones oprimidas y los pueblos del mundo fueron depredados y empobrecidos; así hoy, para poder poner en marcha el plan de rescate financiero, lo están haciendo a través de la socialización de la crisis; y otra vez, serán las naciones oprimidas y pueblos del mundo, las que serán aún más despelfejadas y empobrecidas.

Pueblo peruano; estamos entonces alertados y advertidos, que los próximos años serán de mayor endeudamiento, empobrecimiento y de hambre. Las jornadas de trabajo serán más largas, los sueldos más miseros, encarecerá la educación, la salud y la vivienda, la recesión mundial y la inflación apretarán com más fuerzas nuestros estómagos, etc.; y sobre nuestros cuerpos ya resecos y curidos por la socialización de la producción y ahora con la socialización de la

crisis, vendrá como tiro de gracia la represión indiscriminada en las calles, por parte de las genocidas fuerzas armadas y policiales reaccionarias, que nada tienen de "fuerzas tutelares" ni "fuerzas del orden", sino que realmente son carniceros del pueblo, de su propio pueblo, y solo "valientes" para las masas desarmadas.

Queda claro entonces, como en Huamanguilla, que el hambreador y genocida Alan García Pérez, ya no pretenda pues hacernos chupar el dedo. En esta cínica y podrida demagogia, que nos den todo y reclamemos todo, pero que no nos tapen la boca ni dejemos de luchar. Luchar es un principio popular y proletario. Sin lucha nada podemos conseguir y defender lo conquistado. ¿Por qué? Economistas serios opinan: "Cuando Estados Unidos estornuda, a los demás países les da pulmonía". Claro, por que pasajeramente es primera potencia imperialista mundial; y el Perú, siendo su colonia, ¿No va ser afectado? Serán las masas populares quienes cargarán con todo el peso, y a la vez, afectadas en gran medida. En el mismo Estados Unidos, un ciudadano hasta el 2010 estiman que se endeudará 40,000 dolares; y ¿en el Perú? Será mucho más e impagable.

El plan de rescate financiero, no es solución, solo son paliativos, que engendra mayor hundimiento y agudas contradicciones interimperialistas, y por ende, contradicciones en el seno de los capitalistas financieros nativos. Esta situación, trae como consecuencia un mayor despellejamiento y empobrecimiento del pueblo y de las naciones oprimidas; contradicciones en su propia burguesia, en la burguesia nacional o peruana; esta realidad, hacen que se geste mejores condiciones para concretar y desarrollar en cualquier país del mundo el Frente Unido Democrático Revolucionario Antiimperialista principalmente yanqui, principalmente por las condiciones extremas de desocupación y hambre en las masas populares y el carácter dual de la burguesía peruana y extranjera que se pone de manifiesto.

LA SOCIALIZACIÓN DE LA CRISIS, TAMBIEN SON SOLO PALIATIVOS IMPERIALISTAS Y QUE ATIZAN NUEVOS VIENTOS DE GUERRA.

La socialización de la crisis, son planes de los "genios" de la especulación imperialista. Es una expresión de la voracidad de su carácter parasitario y en descomposición, en el que van hacer pagar es a las naciones oprimidas y los pueblos del mundo, por que el puñado de los más poderosos capitalistas financieros, en este caso, los más poderosos capitalistas financieros principalmente banqueros estadounidenses, sus aliados y lacayos en el mundo entero, traman mañosamente en como a través del hombro de los más pobres y explotados van a dar paliativos a su "crisis financiera".

Todos los analistas coinciden, en que es una crisis que afecta el mundo imperialista. Por ejemplo, el Ministro de Finanzas alemán afirmó "la crisis bancaria internacional, iniciada en EEUU, dejará profundas huellas, dará un vuelco al sistema financiero mundial y frenará el crecimiento económico", esto significa, que los nuevos más poderosos capitalistas financieros principalmente banqueros, estancaron y descompuesto a sus oponentes para luego

monopolizarlo, ¿Quiénes? Los chinos, y ¿A quienes estancaron y descomponieron?, a los Estados Unidos, sus aliados y sus lacayos; y aseveró "lo que se ha vivido recientemente es un auténtico terremoto que ha hecho que Estados Unidos pierda su 'estatus de superpotencia del sistema financiero mundial'". Quiere decir, que estamos entrando a un nuevo reparto del mundo. con una nueva cabeza imperial socialimperialista, en el que Estados Unidos será relegado.

En ésta época del imperialismo con planes de globalización, quienes tienen todos los hilos del poder político, económico y militar en el mundo, son el pullado de familias más poderosas, dueños de las transnacionales capitalistas financieros, que en su voracidad parasitario y en rebatifia imperialista, aplican la ley de estanca-descompone-monopoliza; así, hasta su hundimiento definitivo.

En este proceso de rebatiña imperialista, los que pagan diariamente con su pellejo, su sangre y empobreciéndose más, son las naciones oprimidas y los pueblos del mundo. Debe quedar claro, que en ellas, están sembrando vientos y

necesariamente cosecharán tempestades.

Lo más doloroso para Estados Unidos, sus aliados y sus lacayos, está por venir. Es que al ser descompuesto, pierde y tienen que ceder sus colonias, y en medio de este nuevo reparto del mundo, reparto de sus colonias y de las áreas de influencia de sus capitales financieros, los Estados Unidos son capaces de toda intriga y maguinación bélica, soborno y corrupción, para pretender "salvar su estatus", ante el cual, las naciones oprimidas y los pueblos del mundo, y el propio proletariado y pueblo de los Estados Unidos deben estar en alerta y preparados, para que en una vez más, no lleguen a avalar y ser usados como en la guerra de agresión a Afganistán e Irak, y en otros lugares del mundo. En la actualidad, los más latentes son Irán, Corea del Norte y Venezuela.

CONCRETAR Y DESARROLLAR EL FRENTE UNIDO DEMOCRÁTICO REVOLUCIONARIO ANTIMPERIALISTA YANOUL.

La única y verdadera solución, hoy y mañana, frente a los "geniales" inventos de ésta y posteriores crisis financieras imperialistas u otras terminologías, y acabar definitivamente con el sistema imperialista mundial, es concretar y desarrollar el Frente Unido Democrático Revolucionario Antiimperialista yanqui en y para la revolución armada. Esto es estratégico.

Como los planes de globalización imperialista se está desenvolviendo a través del fascismo y políticas neoliberales, como son la socialización de la producción y la socialización de la crisis, para una voraz monopolización de parte y en beneficio de los más poderosos transnacionales capitalistas financieros, lleva a que unos se descompongan y sean relegadas, y otros refloten y monopolicen; este hecho, es delicado y objetivo dentro de las contradicciones interimperialistas. Por ejemplo, los yanquis no se van a retirar de la escena simplemente cediendo, no; entonces, estos tejemanejes dentro de la

rebatiña imperialistas, ponen todas las condiciones para concretar y desarrollar el Frente Unido Democrático Revolucionario Antiimperialista yanqui; y mañana, se darán más posibilidades objetivas y diversas, para concretar y desarrollar el Frente Unido Democrático Revolucionario Antisocialimperialista chino, ruso u otro, etc.

LESTRATEGIA IMPERIALISTA: LA GUERRA DE BAJA INTENSIDAD'.

El Comando Sur de los Estados Unidos, utilizando y asesorando directamente al Comando Conjunto de las Fuerzas armadas y policiales reaccionarias, a través del Comando Especial del VRAE, políticamente viene ejecutando dentro de la estrategia de la Guerra de baja intensidad, el plan de la "Comisión de paz y desarrollo en seguridad"; y militarmente en su parte de ofensiva estratégica, a partir del 30 de agosto del 2008, el pregonado "Plan de Operaciones Excelencia". El objetivo: Aniquilar a la Dirección del Partido y separar a la guerrilla de las masas populares. Los componentes que más están aplicando son:

La estrategia de guerra de baja intensidad, tiene como su componente principal y primero, la contrasubversión. Quiere decir, son las operaciones militares, concretadas por parte de las fuerzas contrarrevolucionarias en 'campañas políticas y militares de cerco, aniquilamiento y desintegración'. Esta nueva campaña militar de las fuerzas contrarrevolucionarias, en su primera parte de ofensiva estratégica, se inició el 30 de agosto y culminó el 29 de octubre del 2008. Sus objetivos políticos y militares de aniquilar a la Dirección del Partido, a los combatientes del Ejército Revolucionario, a las masas populares y derrotar a la base de apoyo, fueron un fracaso. Los yanquis, utilizando a las genocidas fuerzas armadas y policiales reaccionarias, durante dos meses, a pesar de haber desatado uma de las ofensivas más numerosas y furiosas, fueron duramente golpeados por las fuerzas guerrilleras revolucionarias, quienes le han causado 72 militares aniquilados y confiscado 19 fusiles galil; en cambio, las guerrillas, no tuvieron ni una pérdida humana ni material. Durante este tiempo, las fuerzas reaccionarias en más penas que gloria, en torno a la zona de Vizcatán, lograron establecer en terrenos desfavorables solo 6 Bases militares, asentándose pasivamente y estar en una posición vulnerable de blancos fijos y fáciles de ser golpeados.

El segundo componente es la Acción Cívica, que se concreta en dar mendrugos y dádivas a los municipios y a la población, bajo la modalidad y palabrejas de "progreso", "desarrollo", "repoblamiento" y "presencia del Estado". Dentro de este contexto está hacer obrillas como carreteras, caminos, puentes, escuelas, colegios, postas, titulaciones de predios, préstamos, agua potable, alcantarillado, baños, luz, programas de vaso de leche, comedores populares, mi vivienda, a trabajar rural, a trabajar urbano, instalan bases militares y policinles bajo el cuento que van a dar seguridad, apoyan y avalan las labores contrarrevolucionarias y proimperialistas de todas las ONG; todo,

con el único objetivo de controlar a la población, ocuparlos y hacerlos obrar gratuitamente y bajo formas de servidumbre esclavistas y feudales. Estos procedimientos, tienen como objetivo apartar a las masas populares del Partido Comunista y de la revolución armada, y pretender otra vez usarlos a las masas armadamente en contra del Partido y las guerrillas, y hacer pelear masas contra masas, pueblo contra pueblo y pobres contra pobres.

El tercer componente es la guerra psicológica. En este campo realizan campañas políticas, propagandas contrarrevolucionarias basándose en las quejas de los capituladores, las recompensas, las falsas capturas y son expertos en tergiversar la realidad.

Las campañas políticas, a través de los medios de comunicación, sirven a crear una opinión pública favorable a sus genocidas operaciones militares y obrillas con careta de progreso y desarrollo.

Las propagandas contrarrevolucionarias, están haciendo en base a las quejas de los capituladores, de los traidores que depusieron las armas. ¿Para qué sirve un traidor? Un traidor no sirve al pueblo y la revolución, y ¿Qué se puede esperar de un traidor? Solo ignominia. En esta vez, utilizaron a Eduardo, Antonio, Daniel "el champita" y Lino "sapo", Simeón y Hugo "uchuicha". El pueblo y la nación peruana deben tener conocimiento de que estos individuos, mientras estaban en las filas de la revolución, eran unos insoportables; flojos en el trabajo y el estudio, no tenían espíritu de organización y disciplina, adeptos a las comodidades, gollerías y la corrupción; anarquistas y putchistas, individuos con tendencias al pillaje, botín y el saqueo de las propiedades e intereses de las masas populares y la nación, haraganes aficionados a la vida superflua, etc.; sin embargo, el partido nunça les puso de lado, siempre se ha esforzado en educarlos seportando tantas majaderías y terminaron capitulando. En cuanto a Simeón y Hugo, están bien ejecutados, por que eran del tipo de Eduardo, Daniel y Lino. El uso por parte de las fuerzas reaccionarias y caducas, de este tipo de quejas de los capituladores, no es nada nuevo: los vanquis, a través del Instituto Tavistock del Club Bilderberg, "especialistas" en el lavado de cerebro, elaboran papelitos escritos y gráficos apuntando directamente a la mentalidad de los niveles inferiores y al carácter débil de algunos, para hacerlos bailar, retrocedan y capitulen; en esta situación, es necesario intensificar el estudio teórico y práctico de la ideología y política proletaria. El pueblo debe comprender que los capituladores no sirven al pueblo sino, a los explotadores y opresores imperialistas y sus lacayos.

Esta forma de actuar por parte de las genocidas fuerzas armadas y policiales, es una demostración de la pobre capacidad política y militar, por que solos no pueden, sus amos se los elabora. Nonatos que en su impotencia e incapacidad siempre recurren a la podredumbre queja y lloriqueo de un traidor. Que se regocijen en su necedad estos genocidas y vendepatrias del "Comando Especial del VRAE", al tener como guía intelectual a los traidores cadáveres andantes, haber si logran alguito con sus papelitos escritos y gráficos, para inflarse y traficar en su fracaso demostrando "éxitos". Como opinó en su modorra

estrecha Raymundo Flores: "Tengo confianza en que los senderistas entiendan que la cosa va en serio y que capitulen, se rindan". Qué ligereza y que pobreza de cognición. Además, ¿Por qué Don Raymundo no informa al país, cuantas deserciones registró en sus propias filas, en dos meses de operaciones?

Sobre las llamadas recompensas. 'En inteligencia imperialista; se firman papeles y documentos, se hacen compromisos y se realizan tratos sobre recompensas, sabiendo que no vanga cumplir, por que terminado el plan, a lo sumo te dan de baja o te entregan a la justicia'. Al quién pisa el palito, le comprometen y lo convierten en soplón, y además, le tiene que servir como guía para lograr el objetivo, y cuando se niega a ser usado le imputan de terrorista y le meten a la rueda del molino. Las masas populares no deben care en esta trampa imperialistas y la de sus lacayos, y en el VRAE, está poniendo en marcha el "Comando Especial del VRAE" con sede en Pichari-Cuzco, encabezado por el ecléctico y tozudo general EP Raymundo Flores Cárdenas.

Las falsas capteras. Cada vez, que fracasen estruendosamente como en esta ocasión, y poder "levantar" la alicaida moral de sus oficiales y la tropa, y dar apariencia de "eficaces" ante el pueblo y la nación, siempre "capturan a algún alto mando de Sendero". Este proceder, fue típico en el gobierno de Fujimori, y koy son probabilidades objetivas que apelen a esta falacia. A estas orquestadas campañas contrarrevolucionarias, sirven y avalan la prensa radial, televisiva, escrita y periodística, que además, por falta de audiencia y lectores, y venta de sus anuncios, aceptan servir a estos infundios. En grandes titulares y con mucha pompa difunden; "captura del mando principal", "capturan al camaranda tal", "fue por una labor de inteligencia", "por segnimiento" y etc., etc. No hay más falsedad, como que la tierra es plana.

Expertos en tergiversar la realidad. El imperialismo y sus lacayos, el Estado y gobierno peruano, las fuerzas armadas y policiales reaccionarias del Perú, en cualquier parte del mundo, en el VRAE y en Vizcatán, son expertas en convertir la mentira en "verdad", sus fracasos en "victorias", sus reveses en "éxitos", sus pérdidas en "ganancias". Por ejemplo; si en un asalto, emboscada o enfrentamiento mueren 5 soldados, la información periodistica, sale como que los guerrilleros mueren 15; siempre tiene que ser el doble o el triple. Cuando asesinan y desaparecen 11 masas como en Pichis, maquinan y difunden, como que en un enfrentamiento las fuerzas armadas dan muerte a 11 narcoterroristas. Cuando asesinan y capturan a mochileros (hijos del pueblo que trabajan en todo, por sobrevivir y llevar un pan a su familia), como en los parajes de Mayobamba-Irquis, Putis y Puriqyacu, traman y propalan, que en un enfrentamiento mueren y son capturados ocho, siete o cuatro terroristas, o narcoterroristas. El tergiversar la realidad, tiene como objetivo camufiar su inoperancia y torpeza. Lo que sí es absolutamente verdad. es que las fuerzas armadas y policiales, son "valientes" y "expertas", "fuerzas tutelares" y "fuerzas del orden", asesinando y reprimiendo a su propio pueblo y a las masas desarmadas, y son cobardes para defender las fronteras y el mar

El cuarto componente es la "inteligencia". El papel de los soplones "inteligentes" es recopilar información en todos los aspectos de la vida social, y acerca de la situación humana y material de su adversario. También, existe espionaie en el campo financiero, industrial, comercial, diplomático, militar, estatal, gubernamental, etc. El Estado y gobierno reaccionario del Perú, desde el gobierno de Toledo intensificaron la labor del "servicio de inteligencia", por eiemplo, los conocidos "alfas" en el VRAB; bajo el concepto de "combatiremos a los remanentes del terrorismo o narcoterrorismo con inteligencia". Es así, que establecieron planes de potenciar el servicio de inteligencia de las fuerzas armadas, de las fuerzas policiales, y a algunas escorias dentro de los CAD y de la población civil. Estos individuos por un misero sueldo o propina, fueron regados en el VRAE y sus adyacentes, y son muy perjudiciales a los intereses del pueblo y principalmente a las propiedades e intereses de las masas campesinas. Estas sabandijas, para acometer sus pérfidos objetivos, se disfrazan de comerciantes, campesinos, taladores de madera, peones, cargadores, ingenieros, profesores, trabajadores de salud, boteros, buscadores de oro. colonizadores de tierras, etc., y tienen "como uno de sus objetivos" el de infiltrase en la subversión y en el negocio de la droga. Las masas populares deben elevar la vigilancia para no permitirles a estos individuos estar husmeando; por el contrario, detenerlo y sancionarlos como corresponde. Quien nos va cuidar si no nos cuidamos nosotros mismos.

// IPOR QUÉ ES EXITOSA LA CONTRACAMPAÑA REVOLUCIONARIA?

El Ejército Popular Revolucionario de Obreros, Campesinos y Estudiantes dirigido por el Partido Comunista del Perú, a desenvuelto la 'contracampaña política y militar de cerco, aniquilamiento y desintegración', en su primera parte de la Defensiva Estratégica, y a sido exitosa, no solo por sus resultados en el campo de batalla, sino, por que ayudó a resolver problemas estratégicos y decisivos para la consolidación y ampliación del Partido, y para el desarrollo, expansión y triunfo de la guerra revolucionaria del Perú.

1.- En el campo de batalla, hemos aniquilado a 72 militares, confiscado 19 fusiles galil y hemos atacado siete veces al helicóptero, en todas causándole orificios de bala y dejándole en cuatro oportunidades inoperativos y a uno inservible. En lo referente a las fuerzas revolucionarias, no sufrieron ni una pérdida humana ni material. Esta experiencia debemos y tenemos que desarrollarla.

2.- Ha permitido resolver problemas pendientes:

La guerra popular democrática agraria, da un salto cualitativo y superior, y pasa a desenvolverse como guerra popular democrática de resistencia nacional antiimperialista principalmente yanqui.

La ley de la guerra civil en el Perú, se específica, de parte de las fuerzas revolucionarias, como 'contracampañas políticas y militares de cerco, aniquilamiento y desintegración antiimperialista principalmente yanqui.

Ha definido auténticamente al Partido, como el Partido Comunista del Perú que fundara Mariátegui el 7 de octubre de 1928, y que a partir del 17 de mayo de 1980, dirige incesantemente la guerra revolucionaria del Perú. Los demás Partidos, que se tipifican como Partido Comunista del Perú marxista-leninista-maoísta, Patria Roja y otros; y lo que encabeza Gonzalo, el Partido Comunista del Perú, marxista-leninista-maoísta, pensamiento Gonzalo; todas, son Partidos Comunistas prostituidos o que buscan afanosamente prostituírse en la legalidad burguesa, y son revisionistas, oportunistas y electoreros; y de manera inconfundible, se caracterizan por ser opuestos a desarrollar la revolución armada, la guerra revolucionavia del Perú.

. Ha definido su Dirección Central, el primer Comité Central militarizado y proletario del Partido Comunista del Perú en el curso de la Guerra Popular Democrática de Resistencia Nacional. El 14 de julio de 1999, fecha de la depuración en la Dirección del Partido, del revisionismo de Gonzalo y su "Dirección Central", y a la vez, fecha en que definitivamente Gonzalo y toda su "Dirección Central" escinden del Partido que fundara Mariátegui, los comunistas en su transformación y desarrollo dirigiendo la guerra revolucionaria del Perú, se manifestaron identificándose en su propio estilo, así: primero, como Comité de Operaciones; después, Comité de Dirección; y luego, Dirección del Partido, y de ahora para delante de manera definitiva, la Dirección del Partido se identificará como corresponde a su razón de ser; como Comité Central del Partido Comunista del Perú.

. Ha definido, la Base de Unidad Partidaria, el marxismo-leninismomaoísmo, principalmente los fundamentos políticos del Partido. Y, hay que comprender, que es por ella, que la revolución es auténticamente peruana y a su propio estilo.

 Ha definido, el Centro de Unificación Partidaria, el Comité Central del Partido Comunista del Perú.

. Ha desenmascarado y despanzurrado aún más al revisionismo de Gonzalo y su "Dirección Central", revisionistas y capitulacionistas, y al brazo armado del revisionismo de Gonzalo, Artemio y los embaucados del "Comité Regional Huallaga"; quedando desanudados ante los ojos del proletariado peruano, de las masas populares, el pueblo y la nación peruana, y ante los ojos del proletariado internacional, las naciones oprimidas y pueblos del mundo, tal como son, revisionistas opuestos al desarrollo y triunfo de la guerra revolucionaria del Perú. Estos revisionistas con Gonzalo a la cabeza, en su delirio obsecuente de un "acuerdo de paz y solución política" con este gobierno u otro, sin pizca de pudor se deslizan reptilmente, con el único y asqueroso objetivo de reinsertarse en el sistema opresor, que durante 12 años con oportunismo de "izquierda" y 7 años con oportunismo de derecha, alardegron ante el pueblo y la nación peruana con derrocarlo; en cambio ahora, entre

Balance de la 'Primera contracampaña política y militar antilmperialista yauqui',

sollozos y con miel entre los labios, piden a sus opresores que le acepten volver a ser otra vez sus esclavos. Camaradas, combatientes y pueblo en general, sepultémoslos y pasemos por enzima de estos degenerados y encaminémonos hacia la revolución, y menos dejémonos embaucar por sus pestilentes prédicas de "acuerdo de paz y solución política", por que estos revisionistas nos denigran y envilecen.

Debe quedar claro esto; el salto cualitativo y superior de la guerra popular democrática agraria a guerra popular democrática de resistencia nacional antiimperialista principalmente yanqui, no sucede, por un inminente triunfo de la guerra revolucionaria, sino, por que el imperialismo yanqui está desenvolviendo guerras de agresión y estableciendo bases militares en América, en el Perú y en el mundo, dentro del plan de globalización imperialista, que tiene como objetivo monopolizar el petróleo, el negocio de la droga, la amazonia, el agua duice y los recursos naturales. Por ejemplo, las reservas de petróleo de Venezuela; y la guerra de agresión en Afganistán e Irak, no es por que había un inminente triunfo de la revolución, sino, que su objetivo es el petróleo, la droga y otros; por tanto, en estos países, repentinamente cambió la contradicción principal y la forma principal de lucha, y comienzan los verdaderos patriotas a desenvolver la guerra de resistencia antiimperialista yanqui. En estas dos guerras, en Afganistán e Irak, el más pintadito del planeta, el más artillado del mundo, está siendo derrotado; y en el Perú, al pasar a comandar, la guerra contrarrevolucionaria, ya encontró su primer escollo y fracaso del 30 de agosto al 29 de octubre del 2008.

¿CÓMO SE HA DESENVUELTO NUESTRA 'PRIMERA CONTRACAMPAÑA POLÍTICA Y MILITAR DE CERCO, ANIQUILAMIENTO Y DESINTEGRACIÓN'?

Esta nueva contracampaña revolucionaria, en su parte de la defensiva estratégica se ha desenvuelto de la siguiente manera:

El 30 de agosto del 2008, los yanquis dieron inicio a su campafia contrarrevolucionaria y anticomunista en el Perú, específicamente en el VRAE y Vizcatán, utilizando como carne de cafión a los títeres y genocidas fuerzas armadas y policiales reaccionarias del Perú; y ese mismo día a la Ipni, se atacó a un helicóptero MI-17.

El 6 de septiembre, en el lugar conocido como Mercedes, a las 11 am, en una trampa caza bobo, fueron heridos dos soldados.

El 8 de septiembre, en el lugar platanal, a las 7.30 am, en una emboscada fueron aniquilados siete soldados (4 muertos y 3 heridos).

El 9 de septiembre, en Nazángaro, a las 10 am, en una emboscada fue herido un PNP y se atacó a un helicóptero MI-17.

El 10 de septiembre, en Toroqueha, a las 12.50 pm, se atacó a un helicóptero MI-17 perforandolo con más de 10 tiros.

El 14 de septiembre, las genocidas fuerzas armadas del Perú, "valientes" solo para las masas desarmadas, para demostrar "éxitos" en sus operaciones, consuman premeditadamente el genocidio de Pichis-Río Seco, asesinando a

siete campesinos (4 varones, una mujer gestante y dos niños), y ha 4 trabajadores madereros a quienes lo han desaparecido. Ese día, en este lugar no tuvimos ningún encuentro armado con el Ejército reaccionario.

El 14 de septiembre, a las 6pm, se hostigó a la Base militar de Bidón, causandoles un soldado muerto y cinco heridos.

El 15 de septiembre, en Nazángaro, a las 10.30 am, en una trampa caza bobo, fue herido un soldado, y se atacó a un helicóptero MI-17. Ese mismo día, en Pichis, a las 5.35 pm, se atacó a dos helicópteros MI-17, dejándolo a uno de ellos inoperativo, y se causó tres soldados heridos y uno de ellos era el piloto de la nave militar.

El 17 de septiembre, en el lugar ollato, a las 11.30 am, se realizó una emboscada en el que se causó cuatro soldados heridos. Hasta esta fecha, las genocidas patrullas militares, siquiera tenían el valor y capacidad de desplazarse; en cambio, desde esta emboscada se dedicaron a asentarse. En estas condiciones particulares, las fuerzas revolucionarias prosiguieron su contracampaña reajustando sus planes operativos de contraofensiva y redistribuyendo sus fuerzas,

El 20 de septiembre, hostigamiento a la Base Militar de Pichis, y ese mismo día en Bidón, dos soldados son heridos en una trampa caza bobo.

El 2 de octubre, se hace la contracampaña política a través de vía telefónica a Radio Huanta 2000, al noticiero 'sin fronteras', de 7.15 a 7.40 am.

El 7 de octubre, en un hostigamiento en Nazángaro, a las 3.30 pm., se aniquila a un soldado (muerto); y el 8 de octubre, en el mismo lugar, se atacó a un helicóptero MI-17.

El 9 de octubre, en Tintay Puncu, a las 6 pm, se emboscó a un convoy del Ejército reaccionario, causándoles 33 soldados aniquitados (16 muertos y 17 heridos), y confiscándoles 18 fusiles galil.

El 14 de octubre, en Pichis, a las 9.30 am, se emboscó a una patrulla militar, cansándoles siete soldados aniquilados (2 muertos y 5 heridos), y confiscándoles un fusil galil.

El 24 de octubre, en Pichis, a las 5pm, se hostigó causándoles un soldado herido.

El 29 de octubre, en Bidón, a las 12m, en una trampa caza bobo, fueron heridos dos soldados; y a las 2pm, se atacó a dos helicópteros MI-17, dejándolos inoperativos a los dos y a uno de ellos inservible, y en el enfrentamiento se hirió a un soldado.

Con esta última acción, de manera consciente hemos dado por culminado a nuestra contracampaña en su parte de defensiva estratégica; y es así, por que la otra parte beligerante, el imperialismo yanqui y el titere genocida fuerzas armadas y policiales reaccionarias, al lograr establecer algunas Bases Militares, pasaron a su parte de defensiva estratégica, dedicándose a construirlas y asentarse de manera vulnerable.

El resultado; en estos dos meses del 'Plan de Operaciones Excelencia', fueron anigullados 72 militares (24 muertos y 48 heridos), y estos furrieles nos

dejaron 19 fusiles galil, atacamos siete veces al helicóptero, dejándolos en cuatro oportunidades inoperativos y a uno como piezas de museo de guerra; en concreto, vinieron a hacer 'mucho ruido pocas nueces', a cosechar muertos, heridos y dejar fusiles. En cuanto a las fuerzas revolucionarias, no sufrieron ni una baja, ni un herido y tampoco detenídos. En torno a Vizcatán, el humilde y limitado General EP Raymundo Flores Cárdenas, contaba con helicópteros artillados, y estuvo al mando de 1000 soldados de la DIFE "comandos linces y pachacuteo", lo mejor que tiene el Ejército reaccionario; en donde su única "gloria" hasta hoy y ese es su esencia, es el genocidio de las masas desarmadas de Pichis (ancianos, iniós, mujer gestante y trabajadores madereros); además, de robar, quemar, torturar y violar a hijas del pueblo en el VRAE; y en Vizcatán, esta cazando mufiequitos en el aire, y con sus ojos chorreados de ira, está viendo dibujitos en las aguas del río Mantaro.

LOS EMPEDERNIDOS RECALCITRANTES ANTICOMUNISTAS SOLOS SE DESENMASCARAN.

Los empedernidos recalcitrantes anticomunistas, civiles y militares, solos se desenmascaran por sus ideas y hechos, ante las masas populares, el pueblo y la nación peruana. En el mundo y en el Perú, los empedernidos recalcitrantes anticomunistas yanguis y sus lacayos, solo son un éxiguo puñado de individuo que ostenta en sus manos el poder político, econômico y militar, y para mantenerse en el poder político decrépito en medio de su hundimiento, basan su "poderío" en sus fuerzas represivas a quienes artillan hasta los dientes y en las miles de artimañas de soborno político y econômico; son genocidas, por que bajo el manto de "imponer principio de autoridad", "poner orden", "defender la democracia", "defender el orden constitucional", "defender la institucionalidad democratica", imputando de "violentistas", "infiltración terrorista", etc., reprimen indiscriminadamente a los justos y razonables reclamos y protestas de las masas populares.

De esta pandilla de empedernidos recalcitrantes anticomunistas en el Perú, también forman parte los mercenarios intelectuales y plumíferos llamados "expertos" y "especialistas" y otros advenedizos ganapanes de la vida política, social y económica, quienes sobornados por una pitanza, vociferan incongruencias acerca del Partido y la guerra revolucionaria del Perú, acondicionándose esforzadamente a un patrón político establecido desde el Pentágono y la CIA; por ello, todos repican lo mismo, solo con algunas diferencias de palabra, con el único objetivo de confundir y desorientar a las masas populares y defender al sistema opresor y sus instituciones, y preparar opinión pública favorable para la detención y aniquilamiento de comunistas, revolucionarios y luchadores sociales, quienes también dirigen y protestan de manera justa. En esta podredumbre fascista y genocida democracia burguesa peruana, están en primer lugar estos empedemidos recalcitrantes contrarrevolucionarios y anticomunistas, que es necesario conocerlos para desemmascararlos y combatirlos como corresponde.

JOSÉ ASTE DAFFÓS; AP Jefe del Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas del Perú, un criado yanqui, cuya esencia de sus ideas y hechos, es de un empedernido recalcitrante; que después de la emboscada de Tintay Puncu, salió de su guarida apocalíptica, para opinar como sigue: "Bueno nosotros, la estrategia, quisiera comenzar de la estrategia, la estrategia se basa en la toma de Vizcatán, de los puntos críticos de Vizcatán y eso ha ocasionado que los terroristas, ya no puedan operar como antes, no reciban los recursos del narcotráfico, que estaban recibiendo ingentes recursos del narcotráfico, por que controlaban no solamente el traslado de la droga sino el ingreso de insumos químicos; esto, ha provocado como dijo el Ministro, esta reacción, esta emboscada. Nosotros tenemos que tomar las cosas con tranquilidad, tenemos información de gente, hemos desplazado tropas y vamos a lograr dar con los que han sido causantes de este atentado".

Este Almirante y otros de su calaña, están informando que Vizcatán ya lo tomaron, controlan, cortaron, etc., incluso que "ya le quitamos la mamadera"; para nosotros esto es beneficioso, quiere decir, y el Almirante está confirmando, que desde hoy día nada nos relaciona cen los insumos y la droga, por que las fuerzas armadas es quién controla en Vizcatán y van a mamar de la mamadera del narcotráfico. La emboscada en Tintay Puneu, ha sido producto de un plan estudiado, planificado y preparado con antícipación. Desde el 9 de octubre ya pasaron 20 días, y ¿Cuándo van a dar con los causantes del atentado? Todos los recalcitrantes, buscan la forma de salir del apuro con posiciones reaccionarias y antipopulares, y sería bueno que el Almirante, cumpla con sus compromisos, y no sea uno más en el montón de demagogos que pululan en nuestro país.

RAYMUNDO FLORES CÁRDENAS; vamos a prestarle atención a este militar empedernido recalcitrante anticomunista, por ser el jefe del "Comando Especial VRAE" y uno de los responsables del "Plan Piloto Proyecto VRAE". En un exclusivo periodístico del 28 de septiembre, opinó los siguientes:

"Ya les quitamos la mamadera" "les cortamos a los senderistas del VRAE el suministro de alimentos y logistica". Nuestros enemigos deben saber, que nuestro suministro de alimentos se basa en nuestras propias fuerzas y en las masas populares; y la logistica, el abastecimiento de armas, municiones y otros pertrechos, se basan en las mismas tropas de las fuerzas armadas y fuerzas policiales, y en su descomposición.

El periodista le loa, y dice que el general Flores es realista: "Todavía tenemos para largo", "dice el militar, que proyecta para mediados de 2009 el fin de Sendero Luminoso en el área"; debe saber que lo nuestro es una guerra popular democrática prolongada, si hasta a esto se refiere ya es erróneo, por que es subjetivo e ilusorio pensar que a mediados del 2009 es nuestro fin; al contrario, basándonos en la fluidez de la guerra y en el trabajo político y militar correcto, estaremos mejor posesionados en la zona, región y en todo el país. La tipificación de Sendero Luminoso, quedó como mote de un lema

revolucionario de tiempos de paz; el militar debe saber que aquí en el Perú, quién dirige la guerra revolucionaria es un Partido Comunista y no Sendero Luminoso; y si queremos dirigir la guerra a la victoria, tenemos que ser honestos con nuestros beligerantes armados.

Este militar prosigue; "En Vizcatán hemos encontrado insumos y laboratorios de clorhidrato de cocaína, incluso hallamos homos microondas", "En Nazángaro encontramos 60 pozas de maceración de hoja de coca, Todas las hemos volado. Desde 1997, Sendero Luminoso se ha metido con el narcotráfico y ha crecido con la fuerza de la droga. Aumentó tanto que iba asemejándose a las FARC". Este militar tiene muchos vacios en el cerebro, Vizcatan se le denomina erróneamente a las áreas de Pampa Aurora, Pichis, Huagramayu hasta Mayobamba, Nazángaro es otra área del VRAE. Especificamente Vizcatán, es un pequeño lugar bañado por un riachuelo, que su naciente está en el área de Caballuyuq y el flanco oriental de Llamanniyuq y que desemboca en el paraje de Mayobamba. ¿Puede este militar demostrar que en esta área real de Vizcatán, hay grandes extensiones de cultivos de coca? ¿En qué lugar encontró insumos y laboratorios? La verdad, en ningún lugar. El general Raymundo Flores, es limitado en conocer la historia de su adversario. Denigrar al adversario, es parte de su política, pero es la parte menos importante de la guerra en su conjunto, por que denigrando no se gana la guerra. Además, debe saber, que nuestro crecimiento, desarrollo y consolidación se debe al establecimiento específico de una línea ideológica y política justa y correcta, y este suceso histórico y partidario se concretó a partir del 14 de julio de 1999, con la depuración y escisión del revisionismo de Gonzalo en la Dirección del Partido y con la renuncia a la dirección de la guerra revolucionaria del Perú; y no debe vociferar irrealidades por seguir como corderito a su compinche Gonzalo y a sus asesores "especialistas", como que "hemos crecido por la fuerza de la droga"; estas opiniones son deshonestos y son sandeces de un tozudo. Nos hemos fortalecido y expandido, por el trabajo esforzado y desinteresado de todo el Partido, de los camaradas y combatientes, por ser fieles a las propiedades e intereses del pueblo y la nación peruana, a quienes servimos de todo corazón, y en buena lid con las genocidas fuerzas armadas y fuerzas policiales, a quienes siempre les hemos derrotado y confiscado armas y pertrechos.

Vuelta el periodista le loa e infla: "El general Flores ha estudiado en profundidad al enemigo". Esto no es cierto; el general está al mando, según el periódico, de 800 soldados de la DIFE, y en un mes y hoy dos meses, no dan con ni uno ¿Qué profundidad es eso?, y dice: "Cayeron en emboscadas y cazabobos, pero no como resultado de un enfrentamiento cara a cara. Sendero Luminoso sortea el choque". El general, debe estudiar y entender; que, ustedes combaten a su manera y nosotros a la nuestra. Por tanto, cómo nos pueden obligar y cómo nosotros les pudiéramos obligar. ¿Dónde hubo una guerra de este tipo? En ningún lugar. El general, es muy gracioso e infantil. Eso es soñar despierto.

El militar opina: "Sendero ha cambiado. Antes su fortaleza era la ideología y su debilidad las pocas armas que tenía. En cambio, ahora su fortaleza es la economía de la droga que le permite adquirir armas y su debilidad es la desaparición de la ideología que tenía. Ahora prima su negocio con el narcotráfico". Este militar es un hazmerreir y un pobre en capacidad cognoscitiva. Nuestra fortaleza organizativa es el Partido, el Ejército revolucionario y nuestra política de Frente Unido Democrático Revolucionario; y nuestra fortaleza ideológica, es el marxismo-leninismo-maoísmo, principalmente los fundamentos políticos del Partido; que es propia y auténtica, es peruano, al estilo propiamente peruano. Lo que más le duele a este militar, a sus semejantes y a sus compinches revisionistas, es que repudiamos y combatimos por aniquilarlos, a esa ideología pequeño burguesa revisionista y capitulacionista, el marxismo-leninismo-maoismo, pensamiento Gonzalo, traidores y confabulados con Raymundo Flores Cárdenas, que lo tienen en invernadero, para usarlos cuando les conviene como es en esta ocasión. Mire Don Raymundo, sus inteligentes y los capituladores es seguro que todavía no le han informado, que, todas las armas modernas que portamos nos abastecieron ustedes, como ahora y del mismo modo antes; además, usted sabe, que para venta en el valle existen solo armas obsoletas y cuestan muy caro, y ustedes son los que proporcionan a ese mercado negro. Mire; esta guerra revolucionaria, tione 28 años de existencia, y hemos aprendido a realizarla en condiciones adversas y extremas, sin un solo centavo en nuestros bancos, si es incrédulo, preguntele a su complinche Feliciano; y si hoy tenemos algún ingreso por el pueblo y aliados, bienvenida sea; además, todo conseguimos con sudor y esfuerzo, por que nadie nos regala un centavo, y todo, lo invertimos en los intereses del pueblo y la revolución. Por tanto, nuestra fortaleza es ideológica y política, y nos basamos en las masas populares y en un trabajo político y militar justo y correcto.

Opina: "Aquí el Ejército todavía está desprotegido", comparó el genocida y narcoterrorista Flores. "En camblo, los militares de Colombia cuentan con 200 helicópteros para enfrentar a las FARC...."; general, nada saca llorando y pidiendo mendrugos a sus amos, espere, pronto le van a dar. En Colombia, desde finales del gobierno de Pastrana, hay una intervención directa de los yanquis, con el consentimiento y aval del Estado y gobierno Colombiano, al mismo estilo que en el Perú, y se acrecentó gradualmente con el gobierno de Uribe. No llores general, así también va ser aquí en el Perú; sin embargo, es un gravísimo error militar basándose tan solo en las armas pretender ganar la guerra, Usted "general", ¿combatiria en nuestras condiciones? De seguro, no aguantaria y se rendiría, es por eso que históricamente son vendepatrias. Y. Para que servirsan esos 200 helicopteros? De seguro como en Pichis, para asesinar rocketeando y ametrallando a masas desarmadas, al pueblo y también, a comunistas y revolucionarios.

Dice: "el enemigo no es el de antes, ahora tiene armas más pesadas....Por ejemplo, si nos disparan de frente nosotros les metemos morteros"; general, balas por cargas de mortero, es una torpeza, y no es más que arrogancia y

Opina: "A todos los jefes de patrulla les hablamos de los derechos humanos, Esa ha sido una gran preocupación para nosotros.....Lo que hacemos es indicarle al fiscal la ubicación de los cuerpos.....Aquí informamos de todo a las autoridades con documentos"; general, y Pichis?, y Llas desapariciones, torturas y violaciones? Claro, para la prensa y los papelitos parecen buenos y democráticos, pero en la práctica, son expertos genocidas. Fiscal, no hay en las patrullas. /Informan con documentos?, y ¿Quién elabora esos documentos? Acaso, Antero Flores Aráoz, desde los sucesos de Pichis hasta su presentación en el Congreso, ¿no se reafirmó que en Pichis fueron abatidos narcoterroristas? Hasta donde estamos conociendo, todos los recalcitrantes y los Flores son así: cínicos, tozudos, limitados y títeres.

Y por último dijo: "Esto recién es el inicio, seguiremos en la zona para tener presencia y luego se tendrá que pensar en repoblar y establecer la presencia del Estado. Si todo sale bien, considero que a mediados del 2009 ya no habrá terroristas en Vizcatán". Todas las zonas despobladas de Vizcatán, Nazángaro, VRAE y la zona de la slerra y a nivel nacional, más las últimas colonizaciones, ya estaban repobladas, no por el plan de pacificación del gobierno, sino, por la política justa y correcta del Partido. Ahora, las genocidas fuerzas armadas y policiales, otra vez lo han despoblado, y piensan otra vez de nuevo, isanguinariamento repoblar? Las masas repudian a las bases militares y policiales, por que son muy perjudiciales a ellas, son un fastidio, atraso, ratería, abuso y corrupción; ese es su carácter de clase, por que son antipopulares y vendepatrias, y jamás actuarán en sentido contrario, y si lo hacen, es la hipocresía de los genocidas.

General Flores; su futuro es divorciarse más del pueblo y la nación peruana. En 28 años de guerra revolucionaria, muchos de su pelaje, sus semejantes y allegados, nos dieron varias veces partida de defunción; esos, hoy son cadáveres insepultos, mientras que la guerra revolucionaria, como usted mismo reconoce, ha crecido más. El 2009, seguiremos en Vizcatán, y la guerra revolucionaria se habrá expandido a otros lugares del país. Piense general; que en Vizcatán al hacer frente a la guerra revolucionaria, usted ha sido bienvenido y tiene su ley, por que se está comportando muy bien como furriel, y además, por que es un buen sepulturero, dedicándose eficazmente a cosechar muertos y heridos; lo demás es dar tiempo al tiempo para nuestro bien. El tiempo y el viento, avanzan y mudan a nuestro favor. Don Raymundo, mientras sea usted un militar activo y haga frente a una guerra revolucionaria, su historia siempre será tragar la pólvora de la derrota, y este es el futuro que les depara, a todos los militares recalcitrantes anticomunistas en el Perú y en el mundo.

OTTO GUIVOVICH ARTEAGA; General de Infantería del EP; es otro militar recalcitrante, cuya cualidad es ser artero y genocida de campesinos. En

pichis, estaba perenne izada una bandera blanca; sin embargo, después de los hechos de genocidio por las fuerzas armadas, opinó:

"Son zonas de combate, no son zonas pobladas, no son caserios, no son anexos, son zonas inhóspitas donde solamente están los terroristas, no hay posibilidad alguna de que hava desaparecidos; muchas veces los terroristas acuden a esas estratagemas de que sus fallecidos en combate son desaparecidos, o sea que han sido ajusticiados". Preguntamos a este sanguinario: ¿tienen validez o no estos repoblamientos, con el conocimiento y autorización del Ministerio de Defensa, del Interior, del Comando Especial VRAE y del Puesto de Comando de Pichari?; además, toda la zona denominada Vizcatán y los lugares de las Operaciones, son todas, zonas repobladas paulatinamente, en forma voluntaria y democrática desde el año 2000; o adrede permitieron repoblar, ¿para que en su fracaso realicen genocidios como en Pichis?, y luego ¿Tildarlos de terroristas? Afirmamos, este ha sido el plan. La nación y el pueblo peruano otra vez más están avisados, que entramos a nuevos ciclos de genocidios; sino, veamos ¿Oué están haciendo las fuerzas armadas v fuerzas policiales en Areguipa, Iguitos, Amazonas, Pichanaki, Moguegua, Tacna, Sicuani, Pichis, Nazángaro, VRAE y a nivel nacional? Los asesinados en Pichis son campesinos, y están en el libro de acta de la comunidad, en el padrón del CAD como ronderos, legalizados por el Notario de Huanta, y el examen forense del 7 de octubre lo confirma; por tanto, ¿tiene validez o no las actas y padrones?, ¿tiene validez o no el Poder Judicial?, lo cierto es que, cuando en juego están sus intereses, y quieren exculpar a las genocidas fuerzas armadas y policiales, no valen las Actas, no valen los Padrones, y el Poder Judicial defiende a los de arriba, a los opresores, y pisotean a los oprimidos y pobres, y el pellejo de los pobres no vale nada y que se pudra como en Pichis en bolsas negras durante 23 días. Todo esto es fascismo y está la mano de los vanguis. Ahora, nosotros ¿Recurrimos a estratagemas, de que nuestros fallecidos son los desaparecidos? No. Sino que Don Otto, es de la escuela yanqui, expertos en torcer la verdad, sino qué opine, ¿Qué están haciendo los yanquis en Afganistán e Irak, Palestina e Israel, y en Colombia?, lo mismo que en Pichis, bombardeos y genocidio a la población civil, y en grandes títulares difunden "terroristas o narcoterroristas abatidos en enfrentamiento con la fuerza aliada, con el Ejército o con la fuerza pública". Y, después de la emboscada en Tintay Puncu, Don Otto masculló:

"Yo quisiera, si me permite, al rededor de Vizcatán hay un conjunto de pueblos, en la periferia de Vizcatán, que la misma comunidad los conoce como pueblos fronterizos, que han vívido mucho tiempo con el narcoterrorismo; entonces, esa patrulla se dirigia justamente en una tarea que es permanente, una estrategia de ganar el apoyo de la población, en este tipo de confrontaciones, se decide cuando uno gana el apoyo de la población, en esa tarea ellos fueron a la zona a participar del Aniversario de Tintay Puncu, a izar el Pabellón Nacional, a interactuar con la comunidad, y luego al retorno es que fueron sorprendidos en una emboscada artera....... Pero la moral de la tropa es muy buena, este golpe

artero no va afectarnos, tenemos que seguir adelante, hay una política de gobierno, tenemos un encargo y no vamos a parar hasta cumplir con la misión". El Presidente Regional de Huancavelica, opínó: "Que el problema del terrorismo es un problema nacional, y no es tan solo problema del VRAE". Así como van, al Perú lo van a convertir en VRAE, por que ahora, siguen incorporando a otras provincias de distintos departamentos al plan VRAE. En estos casos, con estos señores, el problema en esencia es la mamadera de la droga y del presupuesto ¿Cuánto dinero habrá? No es pues, amor al chancho, sino a los chicharrones. General Otto, que bonita forma de ganar a la población, negando su repoblamiento, discriminando, chantajeando y haciendo genocidio. La emboscada en Tintay Puncu, es por error de rutina; y no, para que en su derrota queriendo encontrar culpables y eximirse de sus responsabilidades, espeten intrigantes, que "la población está involucrado o hay que enjuiciar a la Alcaldesa". Los verdaderos responsables son; usted, Don Raymundo y Luís Flores Cornejo, por dar órdenes a esa patrulla.

LUÍS FLORES CORNEJO; General de la 31 Brigada de Infiniteria, un recalcifrante militar anticomunista y vendepatria, después de la emboscada en Tintay Puncu, en su impotencia y arrebato, como perro rabioso y babeante; ladró:

"Esta lacra miserable del narcoterrorismo no nos vanga amedrentar, son unos cobardes, unos pusitámines, yo quisiera que me de la cara ahorita, ahorita que me de la cara, haber si son capaces de poder darme la cara, y les hace con uno. cuerpo a cuerpo". Lacra; es hacer como en Pichis, asesinar a una familia que están en labores agrícolas, en su choza y desarmados. ¿Pusilámines? Pusilámines es falto de ánimo y audacia. Realizar una emboscada, en el que hay que llevarle de la jeta al enemigo y sin que se de cuenta.... ¿Son manifestaciones de ánimo y audacia o no? Un militar serio, no babea tonterias tan solo ganado por la ira. Hay que tener la capacidad de reconocer, por muy duras y amargas sea la realidad; y en Tintay Puncu, han sufrido un revés. El de dar o no la cara, el de cuerpo a cuerpo; son pura pataletas de un bebecrece. En el campo de batalla, se llega al extremo de enfrentarse cuerpo a cuerpo, cuando no hay otra onción a través de las armas y las bayonetas. En Tintay Puncu; si no les hemos dado la cara. ¿Cómo se explica entonces, que les hemos confiscado 18 fusiles y otros pertrechos? Al cachorro del tigre solamente puedes llevártelo, entrando en su guarida.

Los chilenos, ahorita se están llevando 51 kilómetros cuadrados de mar territorial del Perú, ¿Por qué las Fuerzas Armadas y policiales, no dan la cara? Ser patriota, es que ahi inmediatamente emplacen sus aviones y naves de guerra, sus helicópteros artillados, sus morteros y demás pertrechos. Ahí es en donde Antero Flores, Raymundo Flores y Luís Flores, erguidos deben pronunciar, "donde han hecho este artero, este criminal atentado,....., como digo, en forma artera, en forma cobardo", "si nos disparan de frente les metemos morteros", "ahorita que me de la cara"; pero no es así, como siempre

nada más gallinas que entregan nuestras fronteras, vendepatrias que babean en Vizcatán; en cambio st, que "vallentes" para las masas desarmadas de Pichis, de Tacna y Moquegua.

JOHN CARO; Ex Dircote, General de la policia en retiro; después de la emboscada en Tintay Puncu. opinó:

".... Sendero hoy no tiene ideología, rechazan a Gonzalo....Tenemos conocimiento que sacaron algunos documentos como sobre el Programa General de la Revolución Democrática y Sobre la Revolución de Nueva Democracia.....Es un terrorismo mercenario por sus vínculos con el narcotráfico...". A estas elucubraciones y ansiedades de Caro, respondemos: Nuestra ideología, es el marxismo-leninismo-maoísmo, principalmente los fundamentos políticos del Partido. Este ex policía está quedado en la historia, había solo de dos documentos partidarios, y si sería responsable, siquiera pueda demostrar que de malo existen en esos dos documentos. Sin embargo; John Caro, es certero en una cosa, al afirmar que rechazamos a Gonzalo, Pero, ¿Por qué? Por que Gonzalo por revisionista y traidor a jugado y juega en los planes de "luchar por un acuerdo de paz y solución política", y de esta trampa y espacio de la historia peruana, que inicia el 12 de septiembre de 1992 hasta el 14 de julio de 1999, John Caro ha sido parte activa; y es ese rompimiento lo que le arde y duele en la pepita del alma a este anticomunista, y tardiamente se esta convenciendo que no nos hemos dejado embaucar, y que todo hemos rehecho de nuevo y mejor, y lo hemos puesto a andar vigorosamente. Por lo de terrorismo mercenario, Ahabla por necio, por pagado o por que como siempre un recalcitrante es intrigante y maquinador? Le preguntamos: ¿Quién hizo terrorismo? Su compinche Gonzalo; y cuando Gonzalo hacía terrorismo, John Caro aplaudia, por que facilitaba concretar los objetivos de sus planes. Ahora; pues llore, por que ya no podrà cantar su canción que aborrecía: "A sendero combatimos con su propia estrategia". Señor John Caro: ¿Quién financia, amamanta y da seguridad al negocio de la droga? Es el Estado y gobierno pernano, y es a este sistema y gobierno narcoterrorista y corrupto, que usted como policía sirvió y defendió. Si usted detesta al narcotráfico; quisieramos que opine solo de dos lugares, del reino de Mónaco y de la DEA que garantiza el transporte y el negocio de la droga en Hong Kong, Este mundo para cambiar y transformarse no necesita de estrechos e hipócritas rastreros.

JAIME ANTEZANA; Llamado por sus contratistas yanquis, según su interés y la ocasión de especialista o experto en temas de narcotráfico y terrorismo. Plumífere de pacotilla, que repite lo mismo todos los años y cada vez que la revolución peruana da nuevos impulsos. En RTP, opinó!

"....Es un narcosenderismo......Están en un proceso de Farcarización". Y en un periódico, ante la emboscada de Tintay Puncu, dijo: "Que dicho operativo puede fracasar si no se tiene un mayor apoyo político, logistico y económico para acabar con un terrorismo farcarizado, que crece cada vez más en la zona."

Ahora los terroristas tienen recursos propios para el control político de la zona. Ya no son vigilantes del narcotráfico, ellos son el narcotráfico. Ellos buscan ser una pequeña FARC en la zona". Senderismo es mote, no corresponde a la verdad. ¿Proceso de Farcarización? Un serio oficial de la policia en el VRAB dijo: "El Partido Comunista, se dedica al proselitismo político entre la población; y no procesa, no compra ni compite en el negocio de la droga". Personalidades nacionales y extranjeras que nos visitaron, entusiasmados por el deseo de conocernos, entre ellos estudiantes y profesionales; después de unos días de relaciones y de estudio; concluyeron: "Que nuestro Partido, no era ni narco ni terrorista, y que éramos totalmente diferentes a las FARC", ¿Por que no nos visita este señor Antezana, antes de infamarnos? Este recalcitrante plumífero, labla por que le pagan, y le pagan blen, por que se somete fielmente a lenguaje del plan antidrogas y a los intereses del imperialismo yanqui en la monopolización del negoció de la droga en el VRAE.

Vizcatán; es una parte de la Base de Apoyo Democrático Revolucionario, geográficamente es una de las salida y entrada al VRAE por la zona de Hunchocolpa y Ayahuanco, en el que libre y democráticamente cualquier persona transita, y los camaradas y combatlentes les atiende con todo respeto en todos sus sanos requerimientos, y eso les comuneve y con todo confianza nos visitan. Lo demás, como que es "el ultimo santuario, campea el narcotráfico, son narcotraficantes, son una pequeña Farc, terrorismo farcarizado"; salen sobrando. El pueblo es testigo, los recalcitrantes anticomunistas como el ganapán y angurriento de Antezana, fantasean y de eso cobran.

ANTERO FLORES ARÁOZ; Ministro de defensa, un mufieco de sus asesores y de los militares, cuya esencia es ser un cínico y ambiguo representante político del Estado y gobierno peruano; después de los acontecimientos en Pichis; opinó:

A 15 días; el 29 de septiembre, declaró a Radio Programas: "Patrullas de las fuerzas armadas sostuvieron el 14 de septiembre un enfrentamiento con elementos narcoterroristas que operan en la zona, en ese sentido, no descartó que los presuntos desaparecidos hayan abandonado sus hogares por temor a intercambio de disparos. Sobre, los familiares de la señora Pichardo no se tiene conocimiento alguno, no han sido intervenidas, menos pueden ser secuestradas. agregó". Y recalcó: "Las fuerzas armadas que operan en dicha zona están cumpliendo con las directivas de respetar los Derechos Humanos y las personas. Las tropas nuestras, tienen muy claro el concepto de respeto irrestricto de los Derechos Humanos, hay directivas muy claras sobre ello; expresó Antero Flores Aráoz". El Ministro de Defensa en el Perú, ¿Sabe lo que realizan las fuerzas armadas o no? Por qué demoró 15 días? A las claras, como no pudieron ocultar y desaparecerlos como a los trabajadores madereros, tramaron esta aberrante mentira; lo demás, son jueguitos de palabras, y patrafías para exculpar a sus semejantes genocidas. En el Perú, este es el tipo de gobernantes, una olla de grillo y en alto grado de descomposición. Cinismo al 100%, ¿qué Derechos

Humanos respeta las fuerzas armadas y fuerzas policiales? Ninguna. En el mundo y en el Perú, "respeto irrestricto a los Derechos Humanos", es pura fapadera; al contrario, cuanto más se llenan la boca de respeto irrestricto a los Derechos Humanos, es cuando más la violaren. Ante este tipo de gobernantes, el pueblo y la nación peruana deben estar en alerta, por que es sinónimo que estamos a las puertas de nuevos casos de genocidios, por que al ejecutarlos, tejen como araña para tapar, camuflar y exculpar. Todos centran en el genocidio de Pichis, pero nadie denuncia claramente las desapariciones, torturas, las destrucciones de los cultivos, los incendios de las casas, los robos, los perjuicios y violaciones en el VRAE y Nazángaro.

Después de las denuncias sobre Pichis, tartamudeo: "Inclusive se ha ido à la irresponsabilidad de decir que se han bombardeado poblaciones civiles, lo cual es una ignominia, ninguna de las personas que señalaba esa información, figura como detenido o intervenido, e incluso los nombres que se han dado hemos recurrido al registro de RENIEC en la mañana y son personas que aparentemento no existen". La verdad, es que sucedió el bombardeo y estas personas existen. Antero Flores, ya es el colmo de la estulticia, que asco da. Este Ministro, ¿Hasta ahora no conoce como proceden los oficiales de las genocidas fuerzas armadas? Son de su calaña, se tapan, se exculpan. Jauria de lobos, que solo pueden convivir en jauría de lobos. En este mundo, la verdad solo se puede encontrar en abajo, en la auténtica y genuina voz de las masas populares, en esa masa campesina de Pichis, que había lo que en verdad le paso; en cambio, en estos pillos y víboras de uniforme camuflado y de saco y corbata, todo es falsedad, todo es podredumbre e insoportable ambiente. Por eso, pueblo querido, ya estamos en revolución, hay que barrerlos o transformarlos revolucionariamente si es que de manera sincera quieren ser útiles a la revolución.

Y Antero Flores Aráoz, redondea su faena exculpadora: "Yo creo que está desinformado, las operaciones se realizan lejos de los centros poblados. No han sido intervenidas, menos pueden ser secuestradas. Los secuestros, se comprenderá que es un delito, y esto no lo cometen las fuerzas armadas. Le preguntan: ¿No hay desaparecidos? No hay, yo no lo tengo". La esencia de las fuerzas armadas y policiales, del Estado y los gobernantes, es ser genocidas, lo llevan en la sangre. A todas luces, ya cometieron delitos flagrantes, ¿A quien van enjuiciar? Es seguro que a un soldado o a un oficial sin mucha influencia y padrinazgo, es al que le van hacer pagar los platos rotos, esa es la maña, o sino van a pugnar entre gallos y media noches, debatir leyes de impunidad para los militares genocidas de su propio pueblo. Las fuerzas armadas, en cualquier lugar dentro de la población causan terror, amenazan, roban, violan, etc., son repugnantes, y jamás actuarán al contrarlo, por que ésa es su carácter de clase; y a la vez, son extremadamente periudiciales y antipopulares, su presencia trastoca la tranquilidad pública. El Ministro de Defensa no sabe ¿Qué militares de las Bases de Huachocolpa y Cochabamba Grande, están violando a las niñas y madres de familia?

ALAN GARCÍA PÉREZ; Este archigenocida, narcoterrorista, vendepatria y hambreador del pueblo y la nación peruana, como "Jefe Supremo de las fuerzas armadas", en su irresponsabilidad y fracaso, quiere embarrar a otros y ni le salpique el lodo; es por eso, que en este problema candente de la lucha de clases armada, toma un perfil bajo, y la misma pose adopta, ante los justos reclamos de las regiones, empleados y trabajadores, y también ante los monstruosos casos de corrupción que es parte, merma y mama. Su affar; es no desprestigiarse y culdar su imagen de "demócrata genocida burgues" soñando en el 2011 con su reelección. Dentro del APRA, aplica la política de que caigan príncipes y no el rey; y con los demás Partidos y Organizaciones burguesas, los llamados "independientes, revolucionarias, comunistas y populares", aplica la política de que no aparezcan reyes que le puedan competir el trono en el 2011; por ejemplo, Antero Flores, Yehude; en cambio, Lourdes Flores y Ollanta Humala aún no caen en la tentación y se mantienen.

YEHUDE SIMON MUNARO, Un saltimbanqui de la política reaccionaria, titere del pillo y titiritero Alan García Pérez. Presuroso, a tan solo un día de haber jurado al Premierato, viajó junto a varios Ministros al VRAE. Uno; a realizar lo que no comprende ni podrá lograr su objetivo, el problema militar y enfrentar para derrotar a una guerra revolucionaria. Dos; de promotor del narcoterrorismo, su objetivo era limpiar su imagen, aparentando firmeza en el combate al "terrorismo"; y su tercer objetivo, era volver del VRAE, con una nueva fachada de defensor del sistema opresor, demócrata y concertador.

Este personaje típico representante de la política imperialista en el Perú, eructó: "Hemos hecho una inspección y una visita a la zona que están en conflicto con el Estado peruano; hemos estado en Unión Mantaro, en Pichari, en Canaire, Mazamari y hemos sobrevolado la zona de Vizcatán. Nos reafirmamos en saludar el heroico trabajo de nuestras Fuerzas Armadas, de nuestros soldados, que en situaciones completamente diferentes frente al armamento de los narcoterroristas, se están enfrentando los soldados, en defensa de la estabilidad democrática, en defensa de la institucionalidad del país, y los otros en el negocio criminal del narcotráfico. Vemos con mucha preocupación, si bien es cierto no es territorio liberado, pero sí extensas zonas de nuestro territorio aparentemente no son de nadie, que no estamos aprovechando, y que en cualquier momento puede estar en manos de estos narcotraficantes, Hay todavia espacio del territorio peruano que hay que conquistarlo, que hay que provecharlo. Lo más impresionante, es la situación dramática en que viven los pobladores de esa zona, una cosa es vivir en las grandes ciudades, y otra cosa es vivir en las condiciones que viven nuestros compatriotas, allí donde hemos estado. Primero, quería decirles en principio, no corre ningún peligro el país, o sea en este momento no tenemos ningún peligro, es una pequeña chispa, es una cosa ya focalizada, estamos muy lejos de lo que sucedió la década del 80, pero hay que estar atentos, no queremos que ésa chispa se deje y comiencen haber

chispas y chispas y chispas, y después tengamos que lamentarnos. Es el momento oportuno, por que lo que ha hecho el Ejército, es golpear donde nunca se había golpeado, donde había esos focos y donde había narcotráfico, donde se dejaba vivir, pero se dejaba vivir y hacían grandes negociados, envenenaban a la juventud y hacían dafio al país". Yehude; demuestra que no conoce el país y menos llegará a comprender la situación de atraso y opresión de las masas populares, y mucho menos le dará solución. Está muy claro de qué posición empezó a despotricar, inflando y arrodillándose frente a las genocidas fuerzas armadas. Ese espacio que falta conquistar, haber si lo logra y lo aprovecha; no es Pizarro y tampoco es descendiente de los españoles, pero presume de conquistador; sin embargo, en esta epoca del fiundimiento del imperialismo, en el Perú, llegamos tener a un nuevo conquistador, veremos si se cumple su infundado empeño. Yehude, así como tantos otros de su catadura, se impresionó con la situación precaria de sus compatriotas. La historia está harto con todos de este proceder, y no son más que baratos demagogos, que gimen hipócritamente y no duran mucho. Ahora: Yehude, al tratar de conocernos y derrotarnos, está en una mecedora llena de pañales. Miren; ¿Desde cuando el Estado y gobierno peruano clama impotente su conclusión de focalizada, santuario, y hoy chispa? Desde el gobierno de Fujimori; y Fujimori en diciembre de 1999, ante el fraçaso de una de sus operaciones mejor tramadas y con resultados menos adversos que este Plan de Operaciones Excelencia, termino reconociéndonos "...tienen experiencia y su perspectiva es desarrollarse.....", y ya son pues nueve años, el niflo ya creció. Yehude; en medio de tantos vacios, nubarrones e ilusiones en su cabeza, se dejó iluminar por una chispa, y díjo una verdad, similar a Fujimori, "y después tengamos que lamentar". Es que hoy la chispa ya es incontenible, y mafiana necesariamente tendrán que lamentar; por que el Perú y el mundo es una pradera llena de lefía seca, que pronto arderá en una gran llamarada revolucionaria, y lo que hacen y harán las fuerzas armadas y policiales, aquí y en todas partes, es echar gasolina a la chispa; y, por que las masas populares y el pueblo ya no volverán dejarse engañar y hacerse usar otra vez más.

Yehude, habla sobre lo que no comprende ni conoce, y dice que "el Ejército golpeó". Esto es cierto, pero a lugares territorialmente sin importancia y en muchos lugares en el vació y a otros aún no llegan; aún así en esos lugares, como en Bidón, las masas populares vivían alegres y felices, en donde tenían salud, vestimenta, educación, alimentación y recreación revolucionarias y gratulias. Yehude, ¿Quién envenena a la juventud? ¿Nosotros? Al hacerle estudiar de madrugada, día y noche, el marxismo-leninismo-maoísmo, principalmente los fundamentos políticos del Partido. Esto, no es envenenarle, sino educarle. ¿No recuerda, que es filosofía proletaria? Por el contrario, usted y Alan García Péroz, el Estado y el gobierno peruano, al ser narcotraficantes, al convertir los males de la sociedad en mercancía y de los cuales son dueños, al fomentar y permitir en sus narices, comercializar y fumar ketes a nifios, jóvenes incluso en los Centros Educativos, están envenenando a la juventud. Ustedes señores reaccionarios envenenan a la juventud, en cambio nosotros los

comunistas, educamos. Acaso, ¿A usted también sus "inteligentes", no le informaron que en nuestra base de apoyo, por ejemplo, es prohibido fumar, beber, pronunciar palabras vulgares, ser vago y no tener espíritu de organización y disciplina y entre otras cosas positivas?

Usted increpa y emplaza: "Y hacían daño al país". Yehude, ¿Quién vendió nuestras fronteras y el mar peruano?, ¿Quién aplicó el neoliberalismo vendiendo nuestras riquezas al mejor postor a precio de ganga?, ¿Quién avaló sumisamente la intervención directa del Comando Sur"?, ¿Quién firmó el TLC?, ¿Quién está vendiendo el paquete del perro del hortelano?, ¿Quién quiere privatizar la amazonía?, ¿Quién está haciendo genocidio en el VRAE y Vizcatán?, ¿Quién está reprimiendo las justas protestas y reclamos del pueblo de Moquegua, Tacna, Puno y Sicuani, por no distribuirle conforme a ley el canon que le corresponde?; y por último ¿Quién hacía y hace daño al país?

Usted, como vendepatria, opresor y arribista tránsfuga.

Hay que tener un criterio correcto y verdadero de País: 'País, es integrado por los originarios de estas tierras del territorio peruano y sus habitantes principalmente de 1532, y el territorio y habitantes de 1821 a hoy; conformados por los campesinos, obreros, los intelectuales y estudiantes, los comerciantes y transportistas, la burguesía peruana o nacional o empresas nacionales y todas las minorias nacionales de la costa, sierra y selva. Este pueblo y su territorio es Perú, en el que deben desenvolver sus actividades sociales en un amplio y sano ambiente democrático popular y proletario; en donde todas las propiedades e intereses de estos originarios pobladores se respeten integramente, su idioma, costumbres y religión, y que tengan acceso a sus necesidades básicas y principalmente a la educación y salud gratultas. Esto es país y estos son los verdaderos integrantes de nuestro país que se llama Perú'. En cambio, el puñado de grandes burgueses y terratenientes feudales, son extranjeros o descendientes de extranjeros, lacayos del imperialismo, explotadores y opresores nativos; y es a estos últimos, que pertenece usted señor Yehude, en cierto modo, no tiene derecho de hablar en nombre del país; sin embargo, existen ya patriotas, a quienes respetamos y les hacemos un llamamiento a unirnos en el Frente Unido Democrático Revolucionario, que el Partido Comunista del Perú, propugna y propone al país concretarlo en medio del desarrollo de la guerra revolucionaria del Perú, para construir y defender el país con las características que señalamos.

sefior Yehude; "escobita nueva barre bien", canta una sentencia, vamos a ver cuando vuelve al VRAE y sobrevuela Vizcatán; sin embargo, Yehude, ya es una escoba usada y sucia, vamos a ver cuanto tiempo regatea y dura. Ponga barbas en remojo, y vea que ni los "cuadros históricos" del APRA, Jorge Del Castillo y Luís Alva Castro, defensores del caco y genocida Alan García Pérez duraron y completaron la jornada; y, si quiere durar un poco más, tendrá que ser una marioneta al 100%, esos son los días venideros de un titere y saltimbanqui político. Además, como Presidente Regional, demostró ser un

pequeño vendepatria y pro planes de la globalización.

"Tenemos que cerrar filas no podemos permitir que cuatro o cinco personas que son los que organizan las emboscadas con algunas patrullas, pretendan desestabilizar al país". "Pidió a la población confiar en las Fuerzas Armadas y la Policía, va que estas instituciones están realizando lo necesario para terminar con este flagelo", "los últimos ataques terroristas se han realizado como respuesta al exitoso accionar conjunto de las Fuerzas Armadas en los valles de los ríos Apurimac y Ene". Quién le dio el empujón necesario, para que Octavio Salazar y la mayoría del gabinete Castillo, ¿sean nuevos inquilinos de los cadáveres andantes? La guerra revolucionaria del Perú; eso iamás se van a olvidar, la corrupción y la droga es una parte, la detonante fueron las acciones revolucionarias. Excusas no pudieron tramar, y como expertos pillos, tomaron la vía fácil; zafar el pellejo. La población jamás va confiar en las genocidas y antipopulares fuerzas represivas, por que esa es su carácter, esa es su esencia, ¿cómo van a cambiar? No pueden; al contrario, potenciarán su característica de fuerzas represivas. ¿Qué exitoso accionar va ser, si las guerrillas en Vizcatán, a las fuerzas armadas y policiales le están dando como a entenado? Perro mañoso, nunca reconocerá que le apalearon, siempre dirá que es astuto.

POLÍTICA DE BORRAR HUELLAS.

El imperialismo y sus lacayos, el Estado y gobierno peruano y sus genocidas fuerzas armadas y policiales, pura tapar sus atrocidades y genocidios, tienen como una de sus políticas, el borrar huellas.

Empiezan esforzadamente por tergiversar los hechos, y para tal objetivo, cuentan y están en sus manos, con el aval de todos los medios de comunicación.

El Poder Judicial, es parte del siniestro y decrépito armatoste Estado y gobierno peruano, sirve a esos intereses, no puede actuar jamás en sentido contrario. La ley y respeto a los Derechos Humanos, a la hora de hacor frente a una guerra revolucionaria, es puro cuento, sirven a exculpar a las genocidas fuerzas armadas y policiales. Sino, veamos; ¿De qué lado se puso APRODEH y Francisco Soberón? El mismo calco de Antero Flores Aráoz.

Paola Capcha; abogada de profesión, sostuvo enfáticamente: "El Estado jamás va reconocer en principio su culpa". Esa es pues, la característica esencial y reaccionaria de estos gobernantes civiles y militares, y en este ruedo diabólico, todos se ayudan y todos se tapan, para reprimir y asesinar a los campesinos, a los pobres trabajadores y agricultores, comerciantes y estudiantes.

En Pichis, las fuerzas armadas, bombardearon a la población civil e hicieron genocidio. Desaparecieron a cuatro madereros, ¿Qué hicieron?, le fondearon en el río Mantaro; en cambio, a los siete campesinos de la familia Pichardo, pretendiendo mañosamente borrar huellas, hicieron que se descomponga los cadáveres en bolsas negras durante 23 días, hasta que quedó como camote

sancochado, y como no pudieron borrarlo, y salió a la luz, el tiro les salió por la culata. También, dentro de esta política, amputan el dedo índice o deforman la huella digital, no informan hasta tramar todo tipo de falacia, no permiten presencia del periodismo y los fiscales, y los que hacen presencia son seleccionados quienes obligatoriamente están para ladear a sus intereses.

Estas prácticas de borrar huellas, lo tecnificaron, a tal punto de tildar de terroristas a todos los que asesinan. A los asesinados, le ponen vestimenta de subversivo, en otros casos le colocan armas, municiones, granadas, etc., etc., incluso este procedimiento aplican con los detenidos para imputarlos de terroristas, y acto seguido le fotografían y les sacan en grandes titulares. Las torturas, también sirven a este fin, para hacerlos autoinculpar o "reconocer". Este proceder genocida, de borrar huellas, es hoy característico en Colombia, Medio Oriente y en cualquier parte del mundo imperialista, y el caso de Pichis no es nada aislado. En el Perú; José Aste Daffós y Antero Flores Aráoz, están cumpliendo eficazmente con este patrón establecido por los yanquis. Estamos entonces avisados, y hay que prepararnos para responder y combatirlos adecuadamente e incluso con las leyes en la mano.

L'TIPIFICACIÓN DE TERRORISMO.

La humanidad debe estar claro, que la tipificación de terrorismo viene como patrón establecido por los yanquis desde el gobierno de Ronald Reagan, en inicios de la década del 80 del siglo pasado.

Y, ¿Qué hacen los Estados y gobiernos colonias de los yanquis? Replcar tal como establece su amo. Así venimos desde Belaúnde, Alan García, Fujimori, Paniagua, Toledo y hoy otra vez Alan García. Desde Fujimori y más especificamente en el gobierno de Toledo, acuñaron la tipificación de narcoterrorismo. En este segundo gobierno de Alan García, es más intenso y diverso esta tipificación, tales como, narcoterrorismo, narcosenderismo, terrorismo mercenario, farcarización, sicarios del narcotráfico, brazo armado del narcotráfico, etc.

¿A quienes tipifican de terrorismo? En primer lugar a todas las organizaciones revolucionarias; después, a los de la llamada oposición, a quienes según su interés incluso le motean de comunistas.

En este infundio de los imperialistas y sus lacayos nativos, está también la criminalización a las justas protestas populares, que para reprimirlas los tildan fácilmente de terroristas, infiltración terrorista, infiltración senderista, violentistas, antipatriotas, antidemocráticos, están en contra de la democracia, progreso y desarrollo del país, etc.

Quiere decir, que cuando en juego están sus intereses monopólicos y parasitarios de los imperialistas y sus lacayos; cuando maquinan darle "causa justa", "opinión pública favorable" a sus agresiones militares, genocidios y represión, recurren rápidamente a tildarlo de terrorista, en el que no se escapan el Partido Comunista ni las organizaciones revolucionarias, tampoco las llamadas oposición. De igual forma, ni las masas populares, un país, un Estado,

un gobierno, una región, una zona y una persona. "Razones y motivos poderosos" siempre encuentran y no les faitan.

Como ya hemos señalado, el pueblo y la humanidad vive y siente en carne propia, el mismo drama. ¿Quien causa terror? El imperialismo yanqui, el Estado y gobierno peruano, las fuerzas armadas y policiales. Los pueblos están muy tranquilos sin la presencia de estos genocidas y terroristas, expertas en chantajes y amenazas. La maña imperialista es que siendo ellos mismos el verdadero terrorista tilda de terrorista a otros, para crear confusión y camuflarse, y aparecer en público como defensor de la democracia y respetuoso de los derechos humanos.

Por ejemplo; EEUU, bombardea poblaciones civiles en Afganistán e Irak, e informa que son campamentos terroristas. EEUU, imputa a Irán y Corea del Norte, de poseer armas nucleares y fomentar el terrorismo internacional; sin embargo, el afán es colonizarlos y monopolizar sus industrias nucleares y ellos mismos son los verdaderos terroristas. Vean; Ronald Reagan, es quién entre 1981-1989; en verdad fomentó el terrorismo internacional, genocidios en Medio Oriente y América Central, y una de la causas de su caída, fue el de suministrar armas a Irán, a quien hoy Bush tilda de poseer armas nucleares y fomentar el terrorismo internacional. EEUU, apoyó en la década del 80 a los Afganos contra los Rusos, y después de una década lo tilda de terrorista a los Talibanes y a la red algaeda, para camuflar su autoatentado y agredirlo militarmente. Estas triquiñuelas de la doble política manejan arteramente los imperialistas principalmente vanguis, y en medio de esto, se están pudriendo y hundiendo cada vez más rápidamente. En Pichis, bombardean y ametrallan a una familia campesina; e informan que en un enfrentamiento con las fuerzas armadas mueren siete narcoterrorista.

Mientras exista el sistema del imperialismo mundial y la de sus lacayos nativos, con una y otras variaciones, viviremos esta misma política. ¿Solución? Desarrollar la revolución armada como parte y al servicio de la revolución proletaria socialista mundial; por que tampoco, es para descorazonarse, cruzarse de brazos y vivir atemorizados. El Perú y el mundo necesitan de hombres en acción, en acción revolucionaria.

SOBRE LAS DENOMINADAS ORGANIZACIONES TERRORISTAS, LOS "CUPOS" Y
"LOS GRANDES NEGOCIADOS".

Al Partido Comunista del Perú, que dirige la guerra revolucionaria desde el 17 de mayo de 1980, también le tipifican como una organización terrorista, desde el gobierno de Belaúnde, y posteriormente, en las organizaciones internacionales, quienes son oportunistamente proimperialistas principalmente yanqui.

Así, como el imperialismo y sus lacayos nativos, tienen el derecho a organismos como el Estado y gobierno, a organizar institutos armados y una Constitución con sus leyes que lo defiendan y amparen, el derecho de explotar y oprimir, establecer un sistema de aduanas e impuestos en todo el mundo y en

cada país; del mismo modo, preguntamos al país y al mundo, ¿Por que el proletariado, las naciones, los pueblos y los pobres no tenemos el mismo derecho? ¿A quién vamos a pedir permiso? ¿Quién nos prohíbe y hasta cuando? En medio del desarrollo de la revolución armada, es del todo seguro ir estableciendo de manera democrática, organizar y consolidar el Partido Comunista, el Ejército revolucionario, poseer armas modernas, organizaciones populares, establecer impuestos, etc.

¿Por qué solo los ricos, van a tener derecho a un Ejército y armamento diverso? ¿Por qué solo los ricos, van a tener derecho de cobrar impuestos? Este estado de cosas debe ir cambiando y cambiar definitivamente, está en nuestras manos, el pueblo no debe esperar de algún redentor imperialista y burgués, debe confiar en su capacidad organizativa y en su fuerza transformadora de la historia mundial. Esa poderosa fuerza, única, limpia y verdadera, hay que poner en actividad.

En Vizcatán; se han establecido un sistema de impuestos de manera democrática, a esto lo liama el gobierno "cupos", "grandes negociados". En Vizcatán, el quién tiene dinero, aporta con dinero, y el quién tiene grano, aporta con grano; y el quién no tiene nada, nada, por que no es obligatorio; y todo esto sirve integramente, a la salud, educación, alimentación, alojamiento popular y revolucionario de manera gratuita, y a otras necesidades de todos quienes transitan por la zona. Quisiéramos que el periodismo y gente sana, sin ladear por nada y digno a la verdad, venga a indagar.

Acerca de los "grandes negociados" que vociferó Yehude, Este Señor, debe saber, que Vizcatán es una de las tantas salidas que tiene el VRAE, El VRAE; en si tiene unas 50 salidas y cada salida a medida que se aleja, se ramifica por lo menos en dos y tres. Es por eso, que es muy gracioso, cuando los gobernantes balbucean que el Plan de Operaciones Excelencia es exitoso, por que va lo tienen controlado al terrorismo y al narcotráfico. A Yehude y su calaña, hay que desnudarlo con la verdad, por que el terrorismo y el narcotráfico que tanto dicen combatirlo, ellos mismos lo son, y no van a desaparecer hasta que el imperialismo y estos señores no desaparezcan de la faz de la tierra; y esta afirmación, es verdaderamente objetiva. El problema de fondo, es que quieren monopolizar todas las relaciones de la droga, que no transiten por Vizcatán, así apartarnos de esos amigos. Son nuestros amigos, pero la guerra revolucionaria no depende de esas relaciones, en sí es mejor para nosotros, les repetimos es mejor para nosotros los comunistas, y les agradecemos. Va suceder como con Feliciano, cuánto recordamos a nuestro amigo Fournier, por habernos hecho "el favor de haber capturado en su capitulación". Limpios como siempre, levantaremos nuevos vuelos en donde ni signiera podrán ver nuestras huellas, y siempre les dejaremos los ojos en tintes y como a perro chamuscado.

El narcotráfico en el VRAE, ahora sigue su curso a vista y paciencia de las fuerzas armadas y policiales, ordenadas desde el Estado y palacio de gobierno. Alan García en su oficio de abogacía, ¿Acaso, no defendía a los capos del

Huallaga? En el primer gobierno Aprista, ¿No había "grandes negociados" en el VRAE y Huallaga? En la época de Fujimori y Montesinos, ¿Acaso los convoy's militares, helicópteros y el avión presidencial no transportaban droga desde el VRAE? No nos olvidemos la promesa de Montesinos a Vaticano: "Nosotros vamos estar en el poder 20 años; por tanto, hay chamba a la lata", y lo que le pasó después a Vaticano, es presión del Plan Antidrogas, por que alguien tenía que pagar más. Similar situación ha sido en el gobierno de Toledo. El narcolráfico está enquistado históricamente en el poder, en el Estado y gobierno químicos, de donde proceden y qué controles pasan Otro, al lograr salir "la droga" de Vizcatán, ¿Qué controles pasan, hasta llegar a los puertos marítimos y aeropuertos internacionales?, y ¿De quienes son los aviones y los barcos? Por tanto, el problema no es Vizcatán, el problema esencial es el sistema mundial imperialista, el Estado y gobierno peruano, que son narcotraficantes.

Tildar a Vizcatán de narcoterrorista, y hacerlo ver como un lugar diabólico; es pura injuria, que sirvió frágilmente como motivo poderoso, para azuzar a sus tropas y crear una opinión pública favorable a sus genocidas operaciones militares, pero, el tiro ya les empezó a salir por la culata, y esto se le va ir

acentuando con el tiempo.

Nuestro Partido desde 1980, entabló diverso grado de relaciones con los amigos; y esto sabla Belaúnde, Alan García, Fujimori, Paniagua, Toledo, y otra vez Alan García. Esto sabían no por "inteligencia" como hoy nos quieren hacer creer, sino, por que ellos mismos son narcotraficantes.

Y, ¿Por qué desde 1999, permitió este Estado y gobierno peruano, otra vez estas relaciones? Uno; por sus intereses, para llegado el momento oportuno como es el actual, le sirva como motivo poderoso a sus operaciones militares. Dos; por que pensaron, como en épocas pasadas, tanto en el VRAE y principalmente en Huallaga, y en otros aparatos partidarios, que el poco dinero nos iba corromper, y de esta manera fácil acabar con la revolución peruana. Entonces; como estos planes fracasaron, hoy se empeñan en cortar, controlar, quitar el "fuente de alimentos y logística". En épocas pasadas, el Partido vio roto sus relaciones con los amigos, por una adopción de políticas incorrectas, y a los amigos, le empujamos a arrinarse con todo hacia el Estado y gobierno peruano y las fuerzas armadas y fuerzas policiales, en donde fueron utilizados contrarrevolucionariamento.

En Vizcatán y en el VRAE, a nivel nacional e internacional, hoy recibimos simpatía y aprecio por nuestra justa y correcta manera de actuar comunista y revolucionariamente, y no por que somos narcos ni terroristas, sino, por que somos reconocidos con todo respeto, como un Partido Comunista militarizado que dirige la guerra revolucionaria en el Perú; y es ésta realidad, lo que más le arde al Estado y gobierno peruano, por que son las fuerzas armadas que se aíslan y se divorciarán más y mas del pueblo.

Atacando Vizcatán, estos testarudos contrarrevolucionarios, lo que buscan es a como de lugar eximirse de su carácter vendepatria y narcotraficante, y

están actuando como estúpidos con ceso de gusano, queriendo tapar la luz del sol con un dedo, y a la vez, queriendo impedir que la piedra no caiga sobre sus propios pies.

SIGNIFICADO DE LA "COMISIÓN DE PAZ Y DESARROLLO EN SEGURIDAD"

Paz significa, para los genocidas recalcitrantes, aniquilar al Partido, al Ejército Revolucionario, a la Base de Apoyo democrático Revolucionario y a la guerra revolucionaria del Perú. Paz de los cementerios, paz de las bayonetas, cementerio de comunistas, revolucionarios y de las masas populares, como en Pichis. En 20 años, 65,000 son los muertos ejecutados por los genocidas de Gonzalo y las fuerzas armadas y policiales reaccionarias, según la 'Comisión de la Verdad y Reconciliación'. Esto, es el verdadero rostro y significado de paz y pacificación, que todos los días nos venden el Estado y gobierno peruano.

Desarrollo significa, regalar mendrugos y dádivas a los municipios y a la población, cuando esa función social es una obligación de todo Estado y gobierno; sin embargo aqui, nos quieren pintar que eso es desarrollo. Pero, ¿Cuál es el objetivo de este famoso desarrollo? Embaucamos otra vez, y organizarnos en CAD y Rondas Campesinas, y usarnos para enfrentar una vez más con el Partido y los guerrilleros, por que los ricos solos no pueden y son unos ineptos. Desarrollo dicen, a proyectos de carreteras, construir escuelas, postas, parques, municiplos, donar carpetas, computadoras Lap Top, construir casetas de líneas telefónicas, parabólicas, antenas retransmisoras, inversiones, industrias, electricidad, agua potable, desague, servicios higiénicos, etc., etc. Este "desarrollo" que quieren impulsar en el VRAE, ¿Por qué no hacen en todo el país?, esto es en todas las zonas rurales pobres, y ¿Por qué no hacen "desarrollo" en las llamadas zonas marginales de las ciudades y en la propia capital? Por tanto; en el VRAE y Vizcatán, este famoso "desarrollo" es y será un producto de la guerra revolucionaria, en el que los municipios y la población deben organizarse para reclamar todo; pero a cambio, que no nos pidan algo y nos conviertan otra vez en ser contrarrevolucionarios. Además, estas obrillas, que para eso pagamos impuestos en todo, deben ser trabajos remunerados, y no bajo las modalidades de servidumbre y gratuitos, tan solo para tenernos ocupados siempre y sin tiempo.

Este famoso desarrollo, no es ninguna solución, solo son mendrugos en medio de un circulo vicioso de creciente hambruna y opresión. Son parte de los planes mundiales de globalización, el empujar a las masas populares al hambre, a la pobreza y extrema pobreza, para que sobre esta realidad cabalguen y trafiquen demagógicamente el imperialismo y sus lacayos, todas sus famosas organizaciones internacionales y las ONGs, y nos quieran engañar con "lucha contra la pobreza" y con planes de "progreso" y "desarrollo". El pueblo y las masas populares, no deben poner ninguna ilusión y menos esperanza en estos soberbios planes de los opresores; sino, veamos al continente africano, lo han convertido en Zombis, esto nos duele y nos debe preocupar principalmente a los

comunistas y revolucionarios del mundo entero, para no caer en estos juegos de los genocidas imperialistas y los gobernantes nativos, y preparamos para la lucha y luchar con más fuerza en la revolución armada.

¿En Seguridad?, este es el cuento. Piensan estos reaccionarios, que como antes el Partido se va oponer, y que este "desarrollo" no es seguro mientras existan terroristas, entonces, primero hay que derrotarlos para que exista seguridad y tengamos desarrollo en nuestros pueblos; y como la situación no es seguro, entonces en tal lugar y en ese otro lugar, es necesario una base militar o un puesto policial y realizar operaciones militares genocidas. Este es el plan, y este es la esencia de ese progreso y desarrollo "en seguridad". Esta elucubración reaccionaria, ya no tiene asidero desde 1999 hacia delante.

Si se trata de seguridad, el Partido Comunista del Perú, plantea ante la Cumbre de la APEC, lo siguiente: Estamos de acuerdo con las inversiones nacionales y extranjeras, con las inversiones estatales y privadas, y que los pueblos originarios decidan sus contratos. Además, como seguridad concretemos un Frente Unido Democrático Revolucionario en todos los campos, bajo los principios de independencia y autodecisión política, y de respeto mutuo; y que no es necesario en tal u otro lugar, el establecimiento de una base militar o puesto policial y tampoco operaciones militares; al contrario, estas instituciones reaccionarias armadas son un tremendo fastidio para la tranquilidad pública y nacional. Ya ha Antero Flores Aráoz, cuando estaba empezando a indagar qué cosas "habíamos pilíado" de la Planta Exploradora de la Empresa Doe Run, le encararon: 'Es asunto de Estado'. Esto ha sido así, a consecuencia de un trabajo político del Partido en relación al doble carácter de la burguesía peruana y extranjera. Quién va dar seguridad en el Perú, ¿Este Estado y gobierno peruano corrupto y hambreador? No. En el Perú, quién realmente puede dar seguridad, es el Partido Comunista del Perú. Por ello, en su agenda de inversiones le planteamos, de parte de nosotros, seguridad a sus inversiones en el VRAE, Vizcatán y en todo el país. No estamos en contra de las inversiones privadas. Las inversiones que tanto reclama demagógicamente y perora a los cuatro vientos Alan García Pérez y sus semejantes, son para robar, para empobrecer al pueblo peruano y para depredar nuestros recursos naturales y vender nuestras fronteras; y ¿Cuando alguien reclama?, nos sueltan a sus militarejos y polizontes vampiros sedientos de sangre popular, las fuerzas armadas y policiales represivas; este tipo de Estado con estos gobernantes, absolutamente no necesita el pueblo y la nación peruana.

No olvidemos, que Alan García Pérez en su primer gobierno, desfalcó al Estado peruano con 50 millones de dótares MUC, y acto seguido, vino la odisea de persecución política, el nombramiento de la Comisión Olivera y sus apariciones misteriosas por Colombia y París. Posteriormente, este genocida y caco volvió al país, libre de paía y polvo, aprovechando la orden precisa e irrefutable de sus amos, en el que para "aprobar" se coludieron los corruptos Apristas y los de la llamada oposición. Por mayoría es nombrado Paniagua como Presidente interino del Perú y vuelve Alan García por la puerta grande,

con la frente limpia. El plan era a como de lugar, renovar al gobierno de Fujimori por corrupto, narcotraficante y abastecedor de armas a las FARC, etc. Después vivimos todo el embrollo político de capturas, entre ellas la de Montesinos y la fuga de Fujimori. Te limpio, me limpias y nos limpiamos. Por eso, el encarcelamiento y juicio a Montesinos y los demás; y luego la vuelta de Fujimori, vía Chile y su encarcelamiento y juicio, son partes de una obra teatral, para limpiarles, y después de aqui a un tiempo, ellos también salgan libres de paja y polvo, como demócratas y luchadores eficaces contra el atrorismo, y demás otras adulaciones entre cacos y corruptos de saco y corbata. Toda esta podredumbre, son los que no dan ninguna seguridad a las inversiones, y al progreso, desarrollo y "modernidad" de los pueblos de nuestro país; toca pues entonces, barrerlos definitivamente a través de la revolución armada.

ACERCA DEL "PLAN DE OPERACIONES EXCELENCIA",

El Plan de Operaciones Excelencia es parte del Plan de Desarrollo VRAE, creado por el gobierno en el 2006. El Plan de Desarrollo VRAE cuenta con tres pilares. (La república, 28 septiembre 2008).

"El primero, vinculado con la seguridad, es decir, combatir a los remanentes terroristas y las fuentes que los financian". Ya hemos señalado, que el Partido no es ningún obstáculo y menos amenaza a la seguridad del VRAE ni del país; es todo lo contrario, apoya y es beneficioso para la seguridad y para todas las inversiones, y las obrillas de "desarrollo" en el VRAE y en el país. En lo que se refiere, "combatir a las fuentes que nos financia"; esto es infundado, por que la fuente para el desarrollo de la guerra revolucionaria en el Perú se basan, en el esfuerzo de nuestras propias fuerzas y en las masas populares, principalmente obreros y campesinos; entonces, en la planificación de los reaccionarios, el genocidio de Pichis y las desapariciones en el VRAE y pronto en todo el país, son y van hacer hechos premeditados, por que está enmarcada dentro de este pilar de desaparecer a las masas populares y no al narcotráfico, como dijo el tozudo oficial Flores después de los sucesos de Pichis: "Esto reclén es el comienzo". En el criterio y plan de las genocidas fuerzas armadas, "combatir las fuentes que lo financian", significa, desatar casos de genocidio a las masas populares y al pueblo en general.

"El segundo pilar es el policial, que incluye la intensificación de la lucha contra el narcotráfico". En Vizcatán, Nazángaro y el VRAE, intensificaron la erradicación forzosa de las plantaciones legales de la coca, las desapariciones de campesinos en estas colonizaciones y repoblamientos imputándolos de terroristas. En cuanto a narcotráfico; narcotráfico no habría si no existiera demanda imperialista, en los mercados imperialistas, en el que ellos mismos compiten. Y ¿Quiénes son demanda? Los Estados y gobiernos del mundo imperialista, los capitalistas financieros duefios de los bancos y las industrias en el mundo. y mientras existan estos, siempre habrá demanda. No es pues un

problema estructural, de un valle, de Vizcatán, ni de un país, sino que es un problema del sistema imperialista mundial. Lo demás, son operaciones pomposas y altisonantes, como el Plan de Operaciones Excelencia, aquí en el VRAE o en cualquier cuenca cocalera del mundo. Por tanto, es pura demagogia, con el unico objetivo de monopolizar el negocio de la droga por parte de la demanda. Hoy la vida en el VRAE es lo de siempre, después de dos meses de operaciones mílitares, en las narices de las nuevas Bases Militares de Unión Mantaro, Nazángaro, siguen los "grandes negociados", y la palabra clásica de los oficiales corruptos y narcotraficantes es: "ya pues no sean tan conchudos". Por tanto, el objetivo dentro de este pilar, no es combatir al narcotráfico, sino simplemente alslarnos de nuestros amigos, en este sentido, estamos agradecidos a las fuerzas armadas y policiales. También a Yehude, que vanagloriándose opinó: "...., donde nunca se había golpeado, donde había esos focos y donde había narcotráfico, donde se dejaba vivir, pero se dejaba vivir, y hacían grandes negociados...." Esto hoy ya no existe, por que ya lo tienen controlado las fuerzas armadas y policiales, etc.

"El tercero es el ingreso del Estado al VRAE para garantizar el desarrollo de la población". Quiere decir, que antes del mes de agosto ¿No había presencia del Estado en el VRAE? Que tremenda mentira. El fondo, es que están garantizando el ingreso asolapado bajo la etiqueta de "desarrollo de la población" al imperialismo yanqui. No es cosa casual que esta operación, tenga una particularidad, el uso demasiado de bombas, cohetes rockets, granadas y municiones, y el uso del uniforme camuflado que los yanguis están usando en Afganistán e Irak. ¿De donde tienen presupuesto para tanto despilfarro bélico? A las claras, son la intervención y la mano y el dinero de los yanquis, y es sintomático el lloriqueo de Raymundo, cuando dice: "Aquí el Ejército todavía está desprotegido". Quiere decir, que las fuerzas armadas y policiales, y toda la presencia del Estado y gobierno hasta hoy en el VRAE, han sido insuficientes; y lo que no nos pueden decir tajantemente, es que por tanto, el único que puede garantizar el desarrollo de la población en el VRAE, es el "Comando Sur" de los Estados Unidos y no el Estado y gobierno peruano, por que son títeres, incapaces e ineptos. Y, ¿Cuál va ser el papel del Estado y gobierno pernano, y de sus fuerzas armadas y policiales? Como es su colonia, sumisos tienen que avalar, y ser utilizados como títeres y carne de cañón en todas las operaciones, en contra de su propio pueblo y la nación peruana, así como vienen sumisa y fielmente actuando en el VRAE y Vizcatán. Así son pues, estos títeres vendepatrias. Siervos que copian todo de sus amos. Siervos militares, igual que el criado yangui Toledo y Karp, se sienten muy gustosos y alegres, vistiéndose igual que sus amos. Siervos aunque te arropes de seda siervo eres, o eres más

En conclusión; ¿Qué es el Plan Operaciones Excelencia? Un plan que avala, sirve y camufla a la intervención directa del "Comando Sur" de los Estados Unidos en el VRAE, bajo la tapadera del combate al último santuario senderista o narcoterrorista en Vizcatán. El otro; como solos no pueden, los pilares de este

pian, tiene como objetivo embaucar una vez más a las masas populares, para usarlos como en las décadas del 80 y 90, como came de cañón en contra del Partido y la guerra revolucionaria del Perú; o sea, otra vez hacernos enfrentar al pueblo con el Partido, al campesino con el guerrillero, al pobre con el pobre, campesinos contra campesinos y pueblos contra pueblos. Tenemos lección y saquemos lección, no caigamos otra vez en esta afrenta histórica. Durante dos décadas, hemos entregado muestras vidas y regado nuestras sangres, y ¿Qué hemos logrado? Nada. ¿En beneficio de quién? En beneficio de los de arriba, del Estado y gobierno peruano, genecida y opresor. Los pobres estamos más pobres, y los ricos están más ricos, a costa de nuestras vidas y sangre. Eso no debemos repetir, ni el Partido ni el pueblo.

AQUÉ SE NECESITA PARA REALIZAR Y DESARROLLAR LA GUERRA REVOLUCIONARIA EN EL PERÓ?

Para realizar una guerra revolucionaria en el Perú y en cualquier parte del mundo, se necesita de un Partido revolucionario que tenga una línea ideológica y política justa y correcta a su propio estilo y realidad, y nuestro Partido en la actualidad, cuenta con esta necesidad decisiva y estratégica; y adeinas, cuenta con una Dirección proletaria justa y correcta, y no es como en el período de 1980 a 1999, que en el Partido existía una Dirección oportunista y revisionista encabezado por Gonzalo y toda su "Dirección Central", que nos condujo a un revés sumamente perjudicial durante 6 años y 10 meses.

Los recalcitrantes opinan: "Que somos 350, y con las masas cautivas llegamos a 1000". Muchos nos preguntan ¿Cuántas armas tienen y cuantos son? Presidente Mao planteo: 'El problema, no es con cuantas armas se cuenta ni cuantos hombres son, el problema es si quieres hacer o no la revolución'.

En la revolución cubana, Fidel y Raúl quedaron solo cinco, pero luego se organizaron y triunfaron junto a su pueblo. Che Guevara dijo: 'Para remover América necesito 30 hombres'; bajo el criterio de Che Guevara, somos lo suficiente para remover el mundo. Marx y Engels, eran dos y plantearon: 'El capitalismo será derrocado'. Desde esta sentencia comunista, varias veces ya fue derrocado el capitalismo, y a la vez en todas, el capitalismo restauró su poder; no por las armas, sino, por la influencia y corrupción burguesa de la Dirección Central de los Partidos Comunistas y de fas organizaciones revolucionarias. Duras y amargas lecciones, son del pasado, que nos arman ahora para ser invencibles.

La guerra revolucionaria, solamente se puede desarrollar movilizando y apoyándose en las masas populares, y no es muy necesario tener dinero para que se desarrolle, como es el análisis subjetivo de los recalcitrantes y plumiferos oportunistas proyanquis. Esperamos tener dinero, esperamos también tener apoyo en dinero, pero no dependeremos del dinero para desarrollar la revolución peruana. Esta guerra revolucionaria, hemos aprendido a realizaria sin un centavo en nuestro banco popular revolucionario.

SOBRE ESTRATEGIA Y TÁCTICA.

La estrategia y táctica de la guerra popular revolucionaria en el Perú, tiene carácter de clase, y ningún Ejército imperialista y reaccionario podrá aplicar.

Suefia el enemigo, combatirnos con nuestra propia estrategia. Gonzalo, por dogmatismo aplicó erróneamente la estrategia y táctica de la guerra popular revolucionaria, y esto facilitó a las fuerzas armadas en el campo, a pregonar con sus mendrugos "progreso" y "desarrollo" y aislarnos temporalmente de las masas populares. Mientras que en las ciudades, también facilitados por los errores de Gonzalo, y luego haberle dado las cosas en bandeja con su traición y entrega, a partir del 12 de septiembre de 1992, las fuerzas policiales comenzaron hacer de la suya con nuestros camaradas, combatientes y masas. Es de esta historia, que en demasía se vanaglorian y presumen individuos como Benedicto Jiménez y John Caro: "combatimos a Sendero con su propia estrategia". Montesinos incluso "loaba" y a la vez comprendía la incapacidad de las fuerzas policiales, y el concluyó: "Los policías son buenos en la ciudad; en cambio, en el campo manca". Entonces, ¿Qué autoridad tienen individuos como Benedicto, John y otros, para chacharear del Partido y la revolución peruana? Ninguna.

Hoy en su fracaso e impotencia, el general EP Luís Flores Cornejo comenzó a ladrar: "..... Yo quisiera que me de la cara ahorita, ahorita que me de la cara, haber si son capaces de darme la cara....". Similar opinión balbuceó Raymundo Flores, ¿Por qué? son pues de la misma podrida escuela yanqui; dijo: ".... Cayeron en emboscadas y cazabobos, pero no como resultado de un enfrentamiento cara a cara. Sendero Luminoso sortea el choque". Del mismo modo hay apreciaciones erróneas del periodismo, cuando informan: ".... Los Senderistas advertidos por una fuga de información habían escapado...". Es

Balance de la 'Primera contracampaña política y militar antilesperialista yanqui',

que mientras no toman posición por los de abajo, será difícil que comprendan y menos apliquen nuestra estrategia y táctica.

Para todos los recalcitrantes, esta es nuestra estrategia y táctica guía: 'Ustedes combaten a su manera y nosotros a la nuestra; combatimos cuando podemos vencer y nos marchamos cuando no podemos', 'Ustedes se apoyan en el armamento moderno y nosotros en las masas populares con una alta consciencia revolucionaria; ustedes ponen en pleno juego su superioridad y nosotros la nuestra; ustedes tienen sus métodos de combate y nosotros los nuestros. Cuando ustedes quieren atacarnos, no les permitimos hacerlo y ni siquiera encontrarnos. Pero cuando nosotros los atacamos a ustedes, damos en el blanco, les asestamos golpes certeros y los aniquifamos. Cuando podemos aniquilarlos, lo hacemos con toda decisión; cuando no podemos aniquilarlos, tampoco nos dejamos aniquilar por ustedes'. Esto es lo que estamos aplicando y les seguiremos aplicando con mayor intensidad.

FUENTE PRINCIPAL DE NUESTRA ECONOMÍA, ALIMENTO Y LOGÍSTICA.

La fuente principal de nuestra economía, alimento y logística, se basa en el esfuerzo de nuestras propias fuerzas y de las masas populares.

Combatimos, producimos y movilizamos políticamente a las masas populares, somos un destacamento de combate y un destacamento de producción; necesitamos apoyo en todo y de todos, incluso de Estados y gobiernos, de todas las organizaciones nacionales e internacionales, pero no dependeremos de ellos, siempre nos basuremos en la organización de nuestras propias fuerzas y en de las masas populares, en el pueblo y la nación peruana. El apoyo de todos, y de todos nuestros amigos, es de utilidad a la revolución, bienvenidas son y sean; por que servirá en su totalidad al pueblo y a la revolución peruana.

Esta guerra revolucionaria en el Perú, está avanzando por estas políticas estratégicas y decisivas, y no es por esas mínimas relaciones con los amigos. Estas imputaciones son estrechas e infunidadas.

Esta guerra revolucionaria, seguirá de manera incontenible desarrollándose y triunfará, por nuestras relaciones con las masas populares, el pueblo y la nación peruana, por la política de Frente Unido Democrático Revolucionario; y en ella, por nuestras relaciones correctas con la burguesta peruana y extranjera, y del manejo correcto de su doble carácter. En esto se basa, y de esta aplicación y concreción depende la guerra revolucionaria del Perú. Si esto sería erróneo, en verdad si sería preocupante para el Partido y la guerra revolucionaria.

Es por eso que es infundado en todos los aspectos, imputar al desarrollo y fortalecimiento de la guerra revolucionaria del Perú, a sus relaciones mínimas y de poca importancia con los amigos. Ahora, ya no tenemos esa relación, nos cortó temporalmente el Ejército, pero la guerra revolucionaria en el Perú, seguirá su curso de manera aún más pujante y expandida.

Vamos a mencionar las tres principales fuentes de auestro armamento: El enemigo, fabricar y comprar. Para nosotros, actualmente la única fuente principal de nuestro armamento, son las fuerzas armadas y las fuerzas policiales reaccionarias del Perú. Fabricar aún no podemos, más que las armas elementales, que son efectivas y mortiferas. Comprar, cuesta mucho, y en el mercado negro del VRAE, en donde las fuerzas armadas y policiales permiten y abastecen, solo existen armas obsoletas que no necesitamos y cuestan demastiado.

Nosotros, también tenemos el derecho a las armas modernas de las fâbricas de la US Army, de Londres, Israel, Corea y otros, solo con una particularidad, que son las mismas fuerzas armadas y fuerzas policiales, las encargadas de transportarias hasta las cercanías o hasta la misma base de apoyo de las guerrillas y entregarnos sanos y salvos con todas de la ley. Para que no gasten su lengua vociferando falsedades, saquen su cuenta, cuántos y qué tipos de armas ya nos abastecieron antes y desde el 2 de octubre de 1999, y eso es todo lo que tenemos, y no "que el narcotráfico nos ha potenciado con armas modernas". En esta Operación Militar que ya van dos meses, nos han abastecido 19 fusiles galil, y cuanto más prolonguen sus operaciones, será mejor en este sentido; además, ya cosecharon 72 soldados entre muertos y heridos; y en esta línea, cuanto más prolonguen sus operaciones, será mejor para nosotros y peor para nustedes.

FORMA PRINCIPAL DE LUCHA DE LA GUERRA REVOLUCIONARIA DEL PERÚ.

La forma principal de lucha de la guerra revolucionaria en el Perú, son las 'contracampañas políticas y militares de cerce, aniquilamiento y desintegración'; teniendo como objetivo principal, el aniquilamiento y desintegración de las fuerzas armadas y fuerzas policiales, para consolidar y ampliar nuestro Ejército Popular Revolucionario y confiscarles armas modernas.

En cuanto a las formas de lucha son; las emboscadas, asaltos, aniquilamiento selectivo, y propaganda y agitación revolucionaria. Para ejecutar estas acciones revolucionarias; el Partido y los canaradas, los mandos y combatientes del Ejército Popular Revolucionario, no usan capuchas y pasamontalias, no se cubren el rostro, no realizan pintas, no izan banderas rojas con la hoz y el martillo, no dejan carteles enzima de los muertos, no envía cartas pidiendo apoyo económico y otros enseres; pero si envían misivas exponiendo nuestra disposición al diálogo y el entendimiento político, a todos los Estados y gobiernos, a la burguesía peruana y extranjera, y a todos los sectores y clases sociales de nuestro país, y en el que no hay amenazas, chantajes y planteamientos impositivos y autoritarios; no hacen ajusticiamientos extrajudiciales, no violan domicilio y menos en la noche, no es nuestra política el secuestro y el arresto, no realiza secuestro para pedir a

cambio de su libertad sumas de dinero; el aniquilamiento selectivo es a las fuerzas militares y ha probados agentes civiles y militares del "servicio de inteligencia", a infiltrados y a los traidores capituladores según el perjuicio a los intereses del pueblo y la revolución peruana.

REVISIONISMO DE GONZALO.

Gonzalo, es un revisionista que hoy se afana servilmente y de una manera vil, en el capitulacionismo rastrero.

Gonzalo, al asumir la dirección de la guerra revolucionaria, entre 1980 -1992, por dogmatismo, encabezó una línea oportunista de "izquierda". Durante este período fueron incapaces de corregir estas desviaciones y sus propios errores. Muchos son los cuentos que tejieron, acerca de la ubicación de la Dirección y sobre la preservación de la Dirección, pretendiendo embaucarnos. Fueron incapaces para militarizarse, y como ya no tenían otra opción revolucionaria, traman entregarse al enemigo, para el cual primero se confabula con Ketin, y preparan el plan que todos conocemos como la "Captura del Siglo". Desde este momento, como las cosas estaban revueltas en el Partido y en las filas de las fuerzas revolucionarias, 'A río revuelto cosecha de pescadores', confabulándose siniestramente con el enemigo, planifican destruir al Partido y a la revolución peruana, en el que los infames de la Dirección Central y los liberados juegan un papel miserable; y apuntalan hacia los prisioneros de guerra y a los aparatos partidarios en armas. Es así, que Gonzalo, por capitulacionismo y traición, entre el 12 de septiembre de 1992 al 14 de julio de 1999, otra vez comienza a encabezar una línea oportunista de derecha, opuestos camufladamente a desarrollar la revolución peruana. Es pura traición, el cuento que inventaron es, "problemas en Dirección y la Jefatura; hay que preservar; lleva tiempo solucionar, y lo que corresponde es suspender la guerra popular iniciada en 1980". En este período, Artemio es embaucado, y Feliciano trama capitular a su manera, y para embaucar en Ayacucho, se retuerce en demostrar faceta de firmeza y condena a Gonzalo: lo que no pudo concretar, y tomo vuelo con un par de allegados. Al final, igual que Gonzalo, el 14 de julio de 1999, se entrega al enemigo en Cochas Chico - Huancayo, a lo que el vivo de Fournier se aupó, de manera artera y propotente, lo que la policía

Entonces, como se ve, ya no queda nadie de la "Dirección Central" en la posición de desarrollar la revolución peruana. Todos, Gonzalo y su "Dirección Central" entregados y en manos del enemigo, confabulados con el enemigo, desde ese momento, comienzan a repartirse tareas contrarrevolucionarias, ellos en el campo político y el enemigo en el campo militar; ellos internamente y el enemigo externamente. Es así, que a partir del 14 de julio de 1999, otra vez con Gonzalo y toda su "Dirección Central" incluido Artenio, comienzan a representar una nueva camada de línea oportunista de derecha, revisionista y capitulacionista.

Partido Comunista del Perú.

A partir de esta fecha, cada cierto tiempo, traman y le exigen ha Artemio eructar el mismo vómito pestilente, como hoy, para confundir y socavar nuestra contracampaña revolucionaria, la tapadera, el ultimátum de Octavio Salazar, y voceó: "Nosotros jamás vamos a entregar las armas y vamos a rendir, eso sabe muy bien él y no lo vamos hacer, ¿por qué tendríamos que hacerlo señor?", además plantea una salida política y negociada con el gobierno, "persistimos, que lo que corresponde es una solución política, lo que corresponde es una amnistía general y una reconciliación nacional; ellos dicen que nosotros estamos en contra de la paz, en esos últimos spots publicitarios de la Dircote; al contrario señor, y a usted le consta, estamos planteando una postura y una salida política negociada para encontrar la paz social, verdadera y permanente en el Perú, pero ellos no quieren, este gobierno no quiere la paz señor. Así mismo manifestó, que la policía antiterrorista captura a personas inocentes con la finalidad de hacer méritos y cobrar recompensas. Ponemos nuestra firme posición comunista, y ese es el camino, el objetivo, persiste; sin embargo, el gobierno yo sé que no, no lo va a dar, sin embargo ese es el objetivo, en eso vamos a persistir, nos de o no, este u otro". Todo esto simplemente es, revisionismo puro. Es la labor del revisionismo armado, soñando socavar al Partido y à la guerra revolucionaria del Perú. Le preguntamos a este engendro de comunista, y si acepta el gobierno ¿Es cierto que no va entregar las armas? ¿Es cierto, que eso no es rendición? El problema, es que Artemio es un guardadito del imperialismo, del estado y el revisionismo, y si lo "detuvieran" ¿Quién ya podría socavarnos con las armas en la mano?, ¿Quién va tener el peso necesario? Nadie, ni el mismo Gonzalo, por que se entregó y está en manos del enemigo, y el enemigo esta situación particular de Gonzalo lo maneja y usa, similar situación fue cuando se entregó Feliciano. En inteligencia imperialista todas esas particularidades juega, lo manejan y usan. Entonces, Gonzalo y el imperialismo, el Estado y gobierno peruano, lo guardan bien a Artemio ¿Hasta cuando? Hasta que la guerra revolucionaria triunfe. Ese es el fundamento político para que no lo "detengan" hasta abora. Pero, como la revolución avanza, los camaradas del "Comité Regional Huallaga", los combatientes y masas que están por la revolución, más pronto que tarde lo ajusticiarán como corresponde,

La nación y el pueblo perusuo, es seguro que se hacen la siguiente pregenta, ¿Por qué solo Artemio, en los últimos años es quien lanza sus alaridos? Es por que este revisionista, aún a duras penas se mantiene en armas, y es un guardadito del enemigo y el revisionismo, para usarlo en el momento conveniente como es ahora, para confundir y socavar al Partido y a la guerra revolucionaria. Artemio, por que está en armas, tiene aún cierta "cabida" para seguir embaucando y confundiendo al pueblo y a la nación peruana; en cambio, los demás con Gonzalo a la cabeza ya están entregados y fondeados, y ya no tienen aforo por que ya no son "muy útiles" a la contrarrevolución, como lo es todavía Artemio.

Balance de la 'Primera contracanunana nolítica y militar antinaperialista yangui'.

¡VIVA LA GUERRA POPULAR DEMOCRÁTICA, DE RESISTENCIA NACIONAL ANTHMPERIALISTA VANQUI!

IDESARROLLAR EL FRENTE UNIDO DEMOCRÁTICO REVOLUCIONARIO
ANTHIMPERIALISTA YANQUII

¡VIVA LAS LUCHAS ANTIGLOBALIZACIÓN DE LAS MASAS FOPULARES DEL PERÚ, AMÉRICA Y EL MUNDO!

IVIVA LAS LUCHAS REIVINDICATIVAS. Y PROTESTAS POPULARES A NIVEL.

¡VIVA EL MAOÍSMO! ¡ABAJO EL REVISIONISMO DE GONZALO!

PARTIDO COMUNISTA DEL PERÚ, COMITÉ CENTRAL